Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 3126 - 3179

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

3126 - Bendición de la oración....”Venid a Mí todos....”

3127 - Cumplimiento de cada pedido de verdad en la tierra y en el más allá....

3128 - Evidencia.... Justificación del conocimiento espiritual....

3129 - Muchos son llamados, pero sólo unos pocos son los elegidos....

3130 - Santificando el nombre de Jesús....

3131 - Dios habla a través de las fuerzas de la naturaleza....

3132 - Condición para la verdad.... Camino hacia Dios....

3133 - Expresión de fuerza terrenal o espiritual....

3134 - La luz en la oscuridad de la noche....

3135 - La Gracia de la época final

3136 - Transmitir la verdad a través de un mediador....

3137 - Actividad mental razonablemente utilizada....

3138 - Angustia espiritual.... Sufrimiento y tribulación....

3139 - Las ceremonias y las exterioridades son un obstáculo....

3140 - Sabiduría es el saber espiritual

3141 - Confesarse ante el mundo....

3142 - Legislador.... Orden divino....

3143 - La intervención de Dios.... Fin de la lucha....

3144 - La ley no escrita.... El amor enfriado....

3145 - El sufrimiento y la tribulación son recursos de Dios....

3146 - Rechazando la palabra divina....

3147 - Curso de desarrollo... Fase en la eternidad... Concepto de tiempo...

3148 - La creación es evidencia de la Deidad eterna...

3149 - “No seáis sólo oyentes, sino también hacedores de Mi Palabra...”

3150 - Final del periodo de Redención...

3151 - Intervención de Dios...

3152 - El amor y el sufrimiento son medios de purificación....

3153 - Eficacia de la gracia a través del libre albedrío....

3154 - Amor por todo lo irredento.... Éxito....

3155 - Maduración del alma en el engranaje del mundo....

3156 - Obra de amor.... Deber.... Máscara de luz....

3157 - Se requiere una fuerte voluntad para absorber los pensamientos....

3158 - Proclamar el Evangelio en todo el mundo...

3159a - Examinar las doctrinas de la fe... Divisiones...

3159b - Examinar las doctrinas de la fe.... Divisiones....

3160 - Bendición del intercambio de ideas....

3161 - Repartir la verdad...

3162 - La fuente de alimentación solo puede ser sentida por el alma...

3163 - Sufrimientos y pruebas son medios para la perfección...

3164 - Los medios de Dios en los últimos tiempos...

3165 - Sin amor no hay Salvación... Fuerza vital...

3166 - Lucha de fe....

3167 - El destino de lo espiritual muerto en el más allá....

3168 - Refutando las objeciones del incrédulo....

3169 - Muerte prematura última oportunidad....

3170 - Influencia de las fuerzas espirituales según la voluntad humana....

3171 - Sol divino de gracia.... Palabra de Dios....

3172 - Alturas claras.... Amor desinteresado o equivocado....

3173 - Desamor.... Destrucción de la creación.... Erupción....

3174 - Cambio de esencia....Demanda de fuerza.... Voluntad....

3175 - Responsabilidad de los que enseñan.... Verdad....

3176 - Camino de vida predeterminado dependiendo de la voluntad....

3177 - Reconocer el don divino de la gracia....

3178 - Destrucción prematura de la forma....

3179 - Tiempo de necesidad y tribulación también para los creyentes....

Bendición de la oración ....”Venid a Mí todos ....”

B.D. 3126 from 20 de mayo 1944, taken from Book No. 41

(El texto faltante del anuncio falta en el manuscrito)

....toma a través de la oración. Dios tampoco se acerca a ellos, pero para ellos es como un Padre amoroso, siempre dispuesto a ayudar y evitar todas las dificultades del niño terrenal, para que se cumplan Sus promesas: “Venid a Mí todos que estáis cansados y agobiados, quiero refrescaros ....” El amor divino se reconoce a través de cada llamado que Le llega, y por eso apoyará también a las personas que confíen en Su amor. Y la persona que suplica a Dios logrará mucho si Le presenta su petición, porque el poder de Dios es sumamente grande, y Su amor permite que este poder se realice para que el alma de la persona no corra peligro por ello ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cumplimiento de cada pedido de verdad en la tierra y en el más allá ....

B.D. 3127 from 21 de mayo 1944, taken from Book No. 41

El motivo de las instrucciones espirituales son siempre preguntas que hacen los seres que exigen la verdad, ya sea en el más allá o en la tierra. Esta instrucción también va directamente al interrogador a través de la transmisión mental, pero para confirmarla también escucha a quien en nombre de Dios debe proclamar Su Palabra. Y, por tanto, puede responder con toda claridad a la cuestión controvertida, no como su propio bien espiritual, sino como la verdad recibida de Dios. Debido a que el mundo planteará muchas preguntas, querrá sacudir la credibilidad de la Palabra de Dios a través de objeciones, también difundirá el error a través de opiniones erróneas y poner a la gente en duda.

Cada error deber ser refutado, cada cuestión espiritual debe ser aclarada y la verdad debe ser argumentada, lo cual sólo es posible con referencia a la Palabra de Dios que es transmitida a las personas sin ninguna desfiguración por el gran amor de Dios, por Él Mismo. Toda persona hambrienta de conocimiento estará completamente saturada, y todo ser en el más allá que desee la luz será guiado a la luz, siempre que la actividad espiritual esté asociada con ayudar e iluminar a los ignorantes en la tierra y en el más allá.

Debido a que la necesidad espiritual es grande, se encuentra muy poco conocimiento correcto y cognición en la tierra, la humanidad entera camina en la tinieblas, carece de conocimientos de la verdad pura, es por eso que la lucha contra la mentira y el error es difícil y a menudo fracasa porque a la gente también le falta el deseo de la verdad. Pero tan pronto como está disponible, la persona también será introducida y se le presenta el conocimiento correcto. Pero esto requiere que la persona misma, que debe instruirla, está en la verdad, que puede recibirla a través de una estrecha conexión con Dios para poder difundirla más. Y Dios, por tanto, bendice a todo aquel que se pone a Su disposición para este oficio; Él da una respuesta a cada pregunta, Él enseña constantemente y guía los pensamientos de quienes quieren ser activos en la enseñanza.

Y en el más allá también se cumple cualquier petición de luz y conocimiento, porque allí también hay que rescatar innumerables almas de su estado oscuro, el estado de ignorancia y, por tanto, de total impotencia, de modo que estos seres dependen aún más del apoyo de seres con conocimiento, porque no pueden liberarse por sí solos, porque sólo pueden obtener alivio a través del obrar en el amor, y estas obras de amor nuevamente requieren conocimiento y luz, que entonces se suministra a los seres que con eso nuevamente quieren hacer felices a los demás y redimirlos.

Dios es la Verdad, y Su objetivo siempre será guiar todo lo espiritual hacia la verdad, hacia el conocimiento correcto, y una solicitud de verdad, de conocimiento en la forma correcta, nunca quedará sin cumplir. Y dios instruye constantemente a Sus siervos, en la tierra y en el más allá, a distribuir la verdad pura a todo aquel que la desee y quiera ser activo en el amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Evidencia .... Justificación del conocimiento espiritual ....

B.D. 3128 from 21 de mayo 1944, taken from Book No. 41

El conocimiento espiritual nunca puede ser probado, solo puede justificarse, es decir, las personas pueden sacar conclusiones lógicas de ello. Por lo tanto, también puede reconocer intelectualmente esta conclusión si se posiciona al respecto sin prejuicios. Pero esto nunca podrá demostrarse, porque no es beneficioso para la época terrenal que el ser humano pueda convencerse de cosas que no conciernen al cuerpo, sino que se refieren a lo espiritual en el cuerpo. Sin embargo, los humanos mismos pueden estar plenamente convencidos de que el conocimiento espiritual es verdad, sólo que no puede transmitir esta convicción de manera escolar, como sería el caso si se pudieran establecer pruebas de la exactitud del conocimiento espiritual.

Y es por eso que tal conocimiento nunca puede ser enseñado. Por lo tanto no se puede transmitir intelectualmente, sino que sólo un estilo de vida piadosa es siempre un requisito previo, para que ese conocimiento pueda ser recibido y comprendido .... Porque el don de la mente hace que lo recibido sea lo que es, de lo contrario son sólo palabras que no cobra vida porque les falta el espíritu interior. Y por eso no será la evidencia la que será decisiva, sino la voluntad y el estado de madurez de quien recibe el conocimiento espiritual.

Y es por eso que el conocimiento no se puede reproducir a través de instrucciones, porque tan pronto como una persona no cumple las condiciones que le imponen, acepta intelectualmente las instrucciones, pero éstas no penetran en su corazón y ya no funcionan como conocimiento, sino sólo como un bien intelectual que ya no deja ninguna impresión profunda. Sin embargo, para una persona que desea seriamente el conocimiento correcto, las justificaciones, las conclusiones lógicas que lo estimulan a pensar son suficientes para despertar en él la convicción de que se le ofrece la verdad, porque no es su agudo pensamiento intelectual que le da la convicción, sino su corazón, su voluntad de verdad, que también le da el poder de conocimiento, la capacidad de considerar el conocimiento correcto como verdad.

Aunque la verdad debe difundirse, lo que sólo puede hacerse enseñando a otros, es fundamental que el oyente esté dispuesto a reconocer el conocimiento transmitido como verdad. Esta voluntad es más importante que la evidencia, porque ni siquiera la evidencia sería convincente si el hombre no estuviera dispuesto a ser informado de la verdad. Pero las personas no deben ignorar las justificaciones, ya que contribuyen significativamente a convencerlas, porque la mente también debe estar activa después de que el corazón haya tomado una decisión, para que el conocimiento se convierta ahora en una propiedad mental, que ahora ellas mismas pueden representar ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Muchos son llamados, pero sólo unos pocos son los elegidos ....

B.D. 3129 from 22 de mayo 1944, taken from Book No. 41

Muchos son llamados, pero sólo unos pocos son los elegidos .... Tanto la vocación como la elección dependen de la gracia de Dios, pero este don de la gracia está determinado también por la voluntad del hombre mismo, si es receptivo a ella, es decir, si se hace digno de ella, la gracia divina fluye excepcionalmente. Dios ha llamado a todos los hombres a la felicidad eterna y, sin embargo, depende de la voluntad del individuo si es digno de ella. Todos los hombres puede sentirse llamados a hacer esto, pero la forma en que elijan hacerlo depende de ellos. No hay coerción desde arriba, así como el favoritismo tampoco ayuda fácilmente al individuo a ascender, sino que todo extraordinario don de gracia es el resultado de la voluntad que se dirige seriamente hacia Dios y se esfuerza por cumplir la voluntad divina.

Entonces el amor de Dios se apodera de él y lo fortalece y lo promueve a través de un flujo abundante de gracia que produce su perfección. Y estos son los elegidos, son los Suyos. A quienes se le permite aceptar continuamente la gracia de Él porque que quieren recibirla y constantemente piden por ella. Por lo tanto, primero se requiere absolutamente la voluntad, que el ser humano sea elegido, y sin embargo nadie puede decir que no sea llamado también en esta Tierra, porque puesto que vive en la Tierra con el propósito de su desarrollo superior, Dios Mismo lo ha llamado a emprender su camino hacia la altura y también pone a su disposición Su gracia para esto.

Pero muy pocas personas prestan atención a su vocación, es decir, viven su vida de forma puramente terrenal e ignoran su vocación real. Dios no puede elegir a ninguna de estas personas, porque permitirles recibir un exceso de gracia, contra su voluntad, significaría un desarrollo superior forzado que no tiene valor, si a través de esto el ser pierde su libre albedrío. Pero Dios necesita servidores en la Tierra que se supone deben ayudar a aquellos que ignoran Su llamado .... Y éstos sólo puede elegir del circulo de aquellos que por su propia voluntad se hacen dignos de una gracia extraordinaria y que por lo tanto usan le medida de la gracia que se les ha dado y pueden recibir un suministro constante de gracia a través de su oración. Él elige entre ellos a Sus trabajadores y los dota de una fuerza extraordinaria.

Estos son los elegidos que siempre y constantemente reciben la gracia, pero que previamente han entregado su voluntad a Dios, que han seguido voluntariamente el llamado de Dios y siempre han utilizado la provisión de la gracia para su progreso espiritual. Los primeros son llamados, incluso sin su voluntad, pero no siguen el llamado, pero éstos son llamados por Dios y no ofrecen resistencia alguna, pero son sólo unos pocos los que Dios ahora puede considerar tan excepcionalmente que son considerados como los elegidos de Dios .... Son sólo unos pocos los que se dejan elegir por Dios, los que se esfuerzan hacia Él con todos sus sentidos y por tanto también pueden recibir dones de gracia en abundancia .... para que lleguen a ser hijos del Padre y puedan entrar a Su reino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Santificando el nombre de Jesús ....

B.D. 3130 from 23 de mayo 1944, taken from Book No. 41

Debéis pronunciar el nombre de Jesús lleno de amor y devoción, debe ser para vosotros lo más santo, debéis llevarlo en vuestro corazón, debe ser para vosotros la estrella que brilla en la noche oscura y el sol que brilla intensamente y os da la vida. Y no debéis permitir que se burlen de este santísimo Nombre, sino enfrentaros a aquellos que los hacen y exhortarlos a que desistan, para que no se pierdan para la eternidad .... Su Nombre debe mantenerse santificado, porque contiene gran poder en sí para aquel que Lo pronuncia con fe y quiere recibir este poder.

Recibiréis lo que pidáis en Su Nombre, porque Él Mismo os ha dado esta promesa; obraréis milagros en Su Nombre, vosotros como discípulos Suyos que queréis probar a las personas el poder de la fe, podréis desterrar el mal invocando Su Nombre, porque nada puede resistirle y los poderes de las tinieblas se retiran de Él. Le temen a Él y Su poder. Y si usáis Su Nombre para obrar pare Él, vuestro trabajo también será bendito, porque Él Mismo está a vuestro lado y Su gracia os inunda.

Su Nombre será vuestra arma en la lucha contra vuestros enemigos que quieren injuriar Su Nombre, que no lo reconocen y le declaran la guerra abierta. Y tendréis que usar esta arma si os metéis en una situación desesperada, donde ninguna ayuda terrenal os parece posible .... entonces invocadlo, decid Su Nombre con fe, entregados a Él, y Él os salvará, porque Él está en todas partes donde se pide Su ayuda y Su poder es verdaderamente mayor que el poder de Sus enemigos ....

El poder del nombre divino también lo experimentarán aquellos que carecen de toda reverencia por Su Santidad y que por eso destruyen sin escrúpulos lo que se refiere a Jesucristo y Su Enseñanza, que no reconocen en el la Deidad eterna, que quieren sellar Su Palabra como obra humana y por eso intenta erradicar a Él y a Su Enseñanza, sin temer el poder de Dios. realizarán acciones que horrorizarán a los creyentes .... se burlarán de Su Nombre y abusarán de Él hasta que Dios obre a través de sus siervos, hasta que sean puestos bajo hechizo al oponerse al nombre de Jesús .... que sean incapaces hablando y blasfemando contra Él, que están privados de toda fuerza y el poder de Dios se les hace visible físicamente.

Porque Su Nombre es santo, y quien hace mal uso de ello debe pagar, quien blasfema Su Santo Nombre .... Su pecado es demasiado grande para permanecer impune, si esto todavía resulta en un castigo en la tierra, todavía se le concede al hombre un tiempo de gracia en la tierra .... para reconocer y arrepentirse y pedir perdón por su grave culpa. Porque Dios no permite que se burlen de Él .... Su amor es ilimitado, pero cuando los hombres actúan contra Él, sus corazones son endurecidos, y ellos mismos son víctimas de Satanás, quien usa su voluntad para luchar contra Jesucristo y actuar en contra de Él y Su Palabra. Pero Su poder es mayor, y también se comparte con aquellos que creen en Su nombre cuando están en necesidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios habla a través de las fuerzas de la naturaleza ....

B.D. 3131 from 24 de mayo 1944, taken from Book No. 41

Sed valientes y no os desesperéis, porque Él que os habla desde las nubes conoce a quienes son Suyos y Su amor os protege. No está lejos el día que traerá turbulencias y horas que nadie olvidará. Dios se muestra en todo Su poder y Su voz suena poderosa y no puede ser ignorada. Una vez más, Él advierte a los hombres de antemano, anunciándose a través de una oscuridad inusual y, al hacerlo, les da a los que son Suyos una señal a través de esto para reunirse en la oración y pedir fuerza, porque una conexión estrecha con Dios garantiza que reciban esta fuerza. Pero basta con un solo pensamiento que salga del corazón y se les envié a Él hacia arriba. Pero también quiere dar a toda la humanidad la oportunidad de huir a Él, reconocerlo y prometer un cambio de estilo de vida. Él les da a toda la humanidad la oportunidad de cambiar su voluntad, pero sólo unos pocos la aprovechan.

Y habrá pocas personas preparadas en este día; la mayoría simplemente aceptará un raro fenómeno natural que pronto desaparecerá. Y es por eso que la voz de Dios ahora suena más poderosa, y todos los elementos naturales obedecen a esta voz y se desatan. Y Dios habla a la gente a través de las fuerzas de la naturaleza, pero sólo unos pocos escucharán a Él, y seguirán lo que está sucediendo con horror, temerán por su vidas y tratarán de salvarse. Y como dios lo ha determinado en Su sabiduría, así será el fin de este fenómeno natural .... aquellos a quienes todavía se les dé el tiempo de gracia para cambiar sobrevivirán; y perderán la vida terrena innumerables personas a quienes la misericordia de Dios llama .... gente madura e inmadura para servir a los demás como saludable advertencia.

Pero también tienen todavía la oportunidad de seguir madurando en el más allá, porque tuvieron que dar su vida por sus semejantes, porque un acontecimiento natural se lleva tantas vidas humanas y, por tanto, su vida terrena termina antes del tiempo. Pero también experimentarán horrores antes de su muerte, y sus almas aún pueden beneficiarse de esto incluso en la última hora, si lo desean, si tan solo reconocen a Dios en el gobierno de los elementos y se encomiendan a Él y a Su gracia. Pierden su vida y aun así pueden ganarla para la eternidad ....

Pero él apoya a los que son Suyos y les da una fuerza extraordinaria .... Su fe no será quebrantada, aunque experimenten cosas terribles y sufran grandes angustias físicas. Por eso Él lo anuncia de antemano que sus almas no se vuelvan tímidas cuando llegue la hora .... Su amor está con todos los que Le pertenecen, cuya voluntad se dirige hacia Él .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Condición para la verdad .... Camino hacia Dios ....

B.D. 3132 from 25 de mayo 1944, taken from Book No. 41

Sólo unos pocos toman el camino recto para llegar a la verdad, el camino directo hacia Dios, Quien se la ofrece sin reservas. Las personas no se vuelven pequeñas y humildes en el sentido de la palabra ni se inclinan ante Él, reconociendo su propia insuficiencia y debilidad. Valoran demasiado su inteligencia y también su propia fuerza. Y por eso creen que pueden adquirir la verdad mediante la investigación y la reflexión. Pero una cosa que olvidan es que las verdades espirituales sólo son dadas por Dios Mismo, que ningún hombre puede tomarlas por sí mismo, sino que se las deben dar a él, y que el Dador de la verdad considera a aquellos que vienen a Él como niños pidiendo y con un sentimiento espiritual de pobreza Le piden por Su don de gracia.

El hombre debe luchar y orar .... luchar contra el enemigo de su alma, que quiere hacerle incapaz de reconocer a Dios introduciendo el error y apoderándose de su pensamiento, por lo que esta lucha requiere una voluntad fortalecida ,,, y orar por fuerza, gracia y verdad. El don de la gracia que Dios dirige a la Tierra ilumina completamente al hombre, de modo que sólo necesita seguir el camino asignado para ser introducido en la verdad.

Y aunque los humanos intenten llegar allí de las maneras más diferentes, tienen que tomar este único camino .... el camino hacia Dios, de lo contrario nunca podrían penetrar en el conocimiento profundo, aunque el conocimiento les sea abierto intelectualmente por sus semejantes. Sólo obtendrá vida cuando su espíritu sea iluminado por Dios y esto requiere la oración humilde al respecto. Por tanto, ante todo debe haber fe en un Ser, como dador de la verdad, Que Se conecta con el hombre, si éste se esfuerza por la conexión con Él. La fe en este Ser es un prerrequisito para conocer la verdad. Pero si esta fe no está presente, entonces la mente sólo funcionará de manera negativa, es decir, sacará conclusiones que se desvían de la verdad, porque entonces será un objetivo bienvenido para las fuerzas de las tinieblas que ahora están involucradas en confundir sus pensamientos.

Dios sólo puede expresarse allí donde es reconocido .... pero el reconocimiento es fe .... y esta fe inicial en un Ser perfecto experimentará en poco tiempo una expansión que lo abarca todo, porque tan pronto como se Le pide a este Ser perfecto por la iluminación del espíritu, por suministrar la verdad pura, ahora le es posible al ser humano creer todo lo que se le presenta mentalmente, porque esta es la característica de la verdad que su suministro va acompañado del poder del reconocimiento, que el ser humano reconoce la verdad como tal y esta es la fe convencida.

Si el ser humano trata de llegar a la cognición intelectualmente, está tan convencida de la verdad de sus resultados mentales como lo demuestra todo representante de una escuela espiritual, pero quien lucha seriamente por la verdad también debe preguntarse seriamente si la oración a Dios con toda humildad de corazón por la pura verdad y la cognición correcta formaba la base de su conocimiento .... Porque Dios es el Dador de la verdad, y Dios también la distribuye a aquel que conscientemente dirige su voluntad hacia Él y lo hace mediante la oración sincera expresada. Es una condición de la que Dios no se aparta y que es, por tanto, la piedra de toque donde diversos resultados reclaman el derecho de ser reconocidos como pura verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Expresión de fuerza terrenal o espiritual ....

B.D. 3133 from 26 de mayo 1944, taken from Book No. 41

Podéis aceptar cualquier anuncio con plena fe, porque es la verdad más pura porque Dios mismo os lo transmite. Y si algo os parece incomprensible, presentadlo a Él, Quien no os dejará sin respuesta. Y Sus asistentes espirituales siempre están dispuestos para iluminaros donde todavía hay oscuridad en vosotros, porque la voluntad de Dios consiste en haceros conocedor, y la voluntad de Dios siempre se cumple por esos seres de luz .... Los seres de luz son receptores y transmisores del poder de Dios .... su actividad consiste en llenar todo lo que está sin fuerza con la fuerza de Dios, si se dirige a Dios por su propia voluntad. Sin embargo, esta fuerza siempre tendrá un efecto espiritual, y es por eso que esta fuerza no será tan obvia como para que pueda ser reconocida por una persona que está lejos de todo lo espiritual.

Los seres espirituales que sólo cumplen la comisión de Dios, de ordenar siempre la actividad mental de las personas que se dirigen a Dios mismo en su deseo por la verdad. Este es el trabajo espiritual de estos seres, y este trabajo siempre tiene éxito mientras la gente no le resista. Pero la resistencia existe cuando la persona es indiferente frente a la verdad o la desea mientras excluye a la Deidad eterna, es decir, que intenta penetrar a la verdad puramente intelectualmente. Entonces esos seres no se pueden acercarse a ella, porque está rodeada de seres de oscuridad que quieren llevarla a pensamientos erróneos y, por lo tanto, encuentran un recepción bienvenida para sus sugerencias mentales. Porque contra su voluntad, es decir, sin voluntad de aceptar, los seres de luz no enseñan a las personas, de lo contrario sería un desarrollo forzado.

Los seres oscuros también pueden influir mentalmente en las personas, pero nunca pueden llevar a cabo un proceso espiritual que requiera fuerza y que por lo tanto también sea visible para las personas .... creando algo que no existía antes y que va más allá de la capacidad natural de las personas. Es diferente cuando se realizan acciones que como tales, están dentro del alcance de la capacidad humana y sólo requieren más o menos fuerza física. Éstas se llevan a cabo con la fuerza vital que fluye dentro de la persona, que también puede verse fortalecida por su voluntad de realizar esas acciones. Esta fuerza vital también le es transmitida por seres espirituales según su voluntad de hacer el bien o el mal.

Los seres de luz disponen constantemente de fuerza de Dios, que reciben y transmiten constantemente, así como los seres de oscuridad también la recibe de su creador quien recibe su fuerza de Dios, pero la usa para actividades en contra de Dios. La actitud hacia Dios o hacia Su oponente determina de dónde fluye la fuerza hacia el hombre y como la voluntad humana la utiliza para buenas o malas obras. Una expresión de fuerza puede extenderse a logros naturales o sobrenaturales, pero siempre tendrá que describirse como fuerza vital, porque estas acciones en cualquier caso son llevadas a cabo por personas que tienen una cierta capacidad para hacerlo y que sólo se puede aumentar considerablemente a través del suministro de fuerza.

Sin embargo, el proceso de transferencia de bienes espirituales de tal forma que los resultados también sean visibles, es decir, audibles, para otras personas, debe evaluarse de otra manera, en el sentido de que se trata de una irradiación de fuerza puramente espiritual que no contribuye a la preservación de la vida corporal ni al fortalecimiento de la fuerza física, sino que sólo promueve el desarrollo superior del alma. Y tal transferencia de fuerza sólo puede tener lugar por parte de aquellos seres que son ellos mismos receptores del poder de Dios.

Sin embargo, los seres de las tinieblas carecen de fuerza espiritual, y por eso no pueden distribuirla, y mucho menos pueden provocar que las personas realicen una actividad que requiere fuerza espiritual .... que surge algo de que las personas no son capaces de hacer sin el suministro de fuerza espiritual. Porque entonces cada persona podría escribir sobre los mismos temas sin ayuda al mismo tiempo, aunque difieran entre sí, así como las fuerzas de las tinieblas tendrían la misma fuerza para instruir a las personas.

Usan la fuerza disponible de estos poderes para para obras de desamor y odio, pero intentan difundir el error a través de la influencia mental, pero sólo cuando la voluntad humana se dirige hacia el mal. Y es por eso que una transferencia de fuerza en esta forma, en la que se imparte conocimiento espiritual a las personas, siempre debe considerarse como obra de fuerzas espirituales que están en la luz, es decir, que son destinarias de la luz y del poder de Dios y, por lo tanto, son admitidos como fuerzas docentes, es decir, instruidas por Dios, que deben traer la luz a las personas y difundir la sabiduría, es decir, la verdad de Dios.

El adversario de Dios no rehuirá ningún medio de transmitir mentiras y errores a la gente, sino que utilizará para ello a personas con mentalidad mundana y materialista, y también influirá en ellas de manera puramente mundana y material, para que persigan todos los demás objetivos distintos a los espirituales; y éstos no reconocen el error y la mentira, ni desean la verdad. Se inclinan a las sugerencias mentales de las fuerzas del mal, y ahora son activos por su propia voluntad en difundirlas utilizando su capacidad humana para transmitir enseñanzas falsas a sus semejantes, de palabra y por escrito. Sin embargo, estas informaciones no revelan nada extraordinaria; no se puede hablar de obra extraordinaria y de poder sobrenatural, que los registros espirituales permiten revelar innegablemente .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La luz en la oscuridad de la noche ....

B.D. 3134 from 27 de mayo 1944, taken from Book No. 41

Unidos a Mí en espíritu y aceptad Mi bendición .... La luz que brilla sobre la Tierra no puede apagarse porque Mi voluntad la ha encendido y sus rayos deben brillar lejos en la oscuridad de la noche. Y la sabiduría que se transmite a la Tierra atraviesa la oscuridad del pensamiento equivocado, y quien se entrega a su efecto verá la luz del día en sí mismo, y el brillo provocará alegría en él. La cooperación conmigo debe producir resultados que equivocadamente lleven Mi poder dentro de ellos, por lo que quien se una a Mí debe absorber los rayos de Mi sol de sabiduría, y estos rayos nunca perderán su poder, dondequiera que se dirijan. Pero cómo funciona el poder depende de la voluntad de la persona .... Pero ésta no la fuerzo ....

Y así debéis estar en el resplandor de Mi sol de gracia y se os debe permitir recibir constantemente rayos de luz, y debería depender de vosotros a quien dirijáis estos rayos, porque vuestro pensamiento es luminoso y ordenado por Mi Espíritu .... Es Mi espíritu en vosotros, que ahora decide lo que debéis hacer o no hacer, y vosotros sólo sois los ejecutores si no os resistís a la voz interior. Y entonces cumplís Mi voluntad, porque Yo os guio a vosotros y a todos vuestros pasos .... Os dejo hablar según mi voluntad y Mi voluntad también subyace a vuestras acciones porque os habéis ofrecido a Mí, porque os habéis entregado a Mí .... Porque vuestra unión Conmigo en oración sincera os hará ganar Mi bendición ....

Pero Mi bendición consiste en que estoy de acuerdo con todo lo que pensáis, decís y actuáis y os daré el éxito que sea favorable para vosotros y la salvación de vuestros semejantes. No temáis ninguna voluntad humana donde Mi voluntad existe, donde Yo mismo soy vuestro compañero en todos vuestros caminos. Dejad que los rayos de luz brillen lejos en la oscuridad, y donde se os inhibe, donde se cierran las puertas y ventanas al brillo de la luz del exterior, entonces no os dejéis decepcionar, no os dejéis cansar, sino daos prisa con la luz, que tiene sus rayos de Mí .... no puede apagarse, su resplandor se vuelve cada vez más brillante y radiante cuanto más se acerca el día que sigue a esta noche oscura.

Y nadie puede atenuar la luz brillante, sólo ellos pueden escapar de ella en virtud de su libre albedrío El poder de la Palabra, que es la verdad y contiene la sabiduría más profunda, penetra hasta el peor error, cuando llega el momento en que este poder actúa evidentemente .... Y entonces las tinieblas cederán, la luz la desplazará, Yo Mismo apareceré con toda gloria, y reuniré a Mi alrededor a los que están en la luz .... Y mediante la luz las tinieblas serán derrotadas .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Gracia de la época final

B.D. 3135 from 28 de mayo 1944, taken from Book No. 41

El Señor será misericordioso con aquellos que, todavía a la hora, reconocen que andan equivocados y se distancian de sus errores; pero el máximo castigo será impuesto a aquellos cuya dureza no ceda, los que no se compadecen de sus prójimos - los que de esta manera por su insensibilidad se castigan a sí mismos. La época venidera dará testimonio de la depravación de los hombres, porque van a inventar los medios más increíbles que todos sirven para la destrucción. Y no se arredrarán ante la ejecución de sus planes aplicando estos medios; de modo que la opresión de los hombres aumentará. Pero los instigadores tienen que responder de todo, y también todos aquellos que estaban de acuerdo con ellos y que los apoyaron en sus planes. Porque Dios es justo y juzga según los pensamientos, las palabras y las obras.

Nada le resulta escondido; Él mira en el corazón de los hombres, y cada impulso del corazón determina la medida de la Gracia que está a su disposición... la que le estará concedida en cuanto haya llegado el final. Y el final vendrá irrevocablemente, porque el comportamiento de los hombres lo acelera. Por eso, con un período que ya no producirá un género humano mejor, hay que acabar, aunque Dios habría preferido permitir que prevaleciera la Paciencia, para que los hombres aún pudieran tener muchas oportunidades para cambiar. Pero como estos ya no las aprovechan, la vida terrenal será acabada por parte de Dios.

Este período de desarrollo era sumamente lleno de Gracia para la humanidad, y también habría podido ser más que suficiente para que le llegase la redención. Aun hasta el final Dios socorre al hombre con Dadivas de Gracia extraordinarias, pero en general estas pasan desapercibidas - como en general todo que tenga que ver con Dios y con el bien de su propia alma. Y por eso una permanencia más extendida en esta Tierra es inadecuada, pues sólo sirve al cuerpo y no al alma que es imperecedera.

Y por eso al alma está quitada toda alternativa de una vida terrenal suplementaria. Pero le está asegurada la posibilidad de su desarrollo en el Más Allá - mientras allí no mantenga la misma actitud de rechazo de la Palabra de Dios. Esto, suponiendo que pierda su vida corporal aún antes del último juicio, antes del final de esta Tierra, y que esté acogida en el Reino del Más Allá.

Incluso la muerte en la Tierra resulta en una Gracia especial para el hombre - si aún no se había decidido estando todavía en ella. Porque entonces, en el Más Allá, encontrará todavía oportunidades de sobra para ser caritativo y servir en el amor. De esta manera al final sí que puede continuar con su desarrollo interrumpido, o incluso empezarlo si su oposición no se lo impide - si a las almas que le quieren ayudar les hace caso. Porque en el caso contrario puede hasta continuar con su evolución retrógrada, volviendo a convertirse en la materia más sólida. En este caso le tocará migrar por el largo camino de la Tierra hasta que de nuevo pueda encarnarse7 como hombre. De modo que Dios tiene mucha Gracia a la disposición del hombre antes de que dejará perecer la antigua Tierra, pero Él no obligará su libre voluntad y, en la medida en que los hombres se abren a su Gracia, ellos mismos sacarán provecho para sus almas... pero también pueden irse con las manos vacías y quedarse sin fuerzas -en la Tierra tanto como en el Más Allá- si hacen cado omiso te toda la Gracia y se cierran a ella.

Pero al otro lado pueden desarrollarse y ascender increíblemente rápido a las Alturas, si con toda su voluntad permiten que cada Dadiva de Gracia recibida surta efecto en ellos, con lo que recibirán Fuerza en gran medida. Porque Dios es sumamente indulgente y misericordioso, pero también es justo y agracia a los hombres en la medida en que la voluntad de estos se lo merece.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Transmitir la verdad a través de un mediador ....

B.D. 3136 from 28 de mayo 1944, taken from Book No. 41

La necesidad en la tierra es grande, porque prevalecen las mentiras y los errores, y si los hombres no deben ir hacia la perdición, deben ser introducidos en la verdad, porque la verdad sola puede ayudarles a ascender nuevamente. Sin embargo, intelectualmente, los hombres ya no pueden reconocer la verdad, porque debido a su forma de vida incorrecta carecen de la capacidad para hacerlo, no saben distinguir la mentira y el error. No tienen discernimiento, por lo que cualquier prueba no tiene éxito siempre y cuando la hagan intelectualmente. Pero la pura verdad es absolutamente necesaria para cambiar la condición actual en la tierra, para remediar la angustia espiritual y la terrenal y para acercar a los humanos a Dios nuevamente.

Y por eso Dios tiene misericordia de ellos, y Su amor busca ayudarlos. Él ignora la depravación de la humanidad y guía la verdad a la tierra, aunque la gente no la desee y, por lo tanto, son incapaces de recibirla .... Hace uso de un mediador, una persona que se Le ha acercado a Él por su propia voluntad y humildemente Le pide la iluminación del espíritu .... una persona que lleva en sí el deseo de la verdad y, por tanto, es apto como instrumento de Dios para recibirla, quien a través de la actividad de amor pone su alma en un estado en el que puede captar qué verdad está recibiendo ahora. Dios mismo ahora habla a la humanidad a través de la boca del hombre ....

Es Su Palabra que media a los hombres al derramar Su Espíritu sobre un niño terrenal dispuesto que está listo para servirle y que quiere ayudar a sus semejantes .... A través de esto guía la pura verdad a la tierra para suprimir la mentira y el error y así remediar la depresión espiritual, que trae dificultades y miseria espiritual y terrenal a los hombres. Pero si los hombres aceptan esta verdad que se les es presentado con amor, si abandonan la mentira y el error por ella y caminan en el resplandor del espíritu depende completamente de su voluntad. No están obligados, sino que pueden decidir por sí mismos, pero el amor de Dios les acerca la verdad pura para que la decisión les resulte fácil cuando sopesen seriamente la primara con la mentira y el error.

Sólo es necesaria la voluntad de la verdad que ahora también se le puede transmitir al hombre, porque entonces él también la reconocerá como verdad. Pero si falta esta voluntad, entonces la verdad se desvanece a los oídos de los hombres completamente sin impresión, y entonces la última posibilidad de un rescate no ha sido aprovechada. La humanidad persiste en la falsedad y nunca podrá recorrer el camino hacia las alturas, porque el error y la mentira obstruyen este camino; El error y la mentira no conducen a Dios, sino a Su oponente; El error y la mentira significan oscuridad espiritual, una completa ruptura espiritual y el hundimiento de las almas. El Espíritu de Dios ya no puede ser activo en las almas que han caído presas del error y la mentira, por lo que se encuentran en la más profunda ignorancia y continúan alejándose de Dios.

La verdad de Dios, que se les ofrece a través de un mediador, es la última posibilidad de salvación para las almas; pero si esto se ignora, entonces Dios retira Su amor por completo de los hombres y los deja a su destino elegido por ellos mismos. A cada uno le da lo suyo, es decir, lo que desea el alma. Y así el error y la mentira, la más profunda ignorancia y, por lo tanto, un estado sin luz del alma, del cual difícilmente puede librarse nuevamente, y este estado realmente no es envidiable cuando el alma pasa al más allá ....

Las almas se encuentran en una situación terrible, que sólo puede remediarse a través de la verdad, pero que ya no se les ofrece tan fácilmente como en la tierra, donde siempre y siempre es llevado a las personas que sólo tienen el más mínimo deseo por ella. Sin la verdad no hay ascensión, ni luz, ni bienaventuranza; porque la Verdad es Dios, la verdad procede de Dios y lleva a los hombres de regreso a Dios; y quien huye de la verdad nunca jamás se acercará a Dios, y no se le concederá la luz de la vida eterna .... La miseria espiritual no se desviará de los que escapan de la verdad, porque sin la verdad nadie puede llegar a la bienaventuranza ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad mental razonablemente utilizada ....

B.D. 3137 from 29 de mayo 1944, taken from Book No. 41

Usar el don del razonamiento adecuadamente es absolutamente necesario para el desarrollo superior del alma; pues para este propósito se le dio al hombre la mente de que pueda averiguar mentalmente todo lo que está sucediendo a su alrededor y, por lo tanto, saca conclusiones y que ahora le hacen buscar conscientemente lo eterno divino. El libre albedrio debe actuar en él a través de la mente, porque el hombre solo querrá algo cuando su mente le ha presentado los beneficios de esta voluntad, por lo que siempre la voluntad será el resultado del pensar .... Y para usar la mente adecuadamente, es decir, querer lo bueno, aborrecer el mal, inevitablemente también debe ser promovido el desarrollo del alma

No se puede hablar de un uso correcto de la mente, si esto, lleva al hombre a hacer el mal, entonces los dones de la mente son mal utilizados. Con un pensamiento intelectual serio, el hombre puede reconocer fácilmente que un poder creativo sabio está obrando, Que dio origen a todo lo que lo rodea, y que este poder creativo también sigue manteniendo todo lo creado.

Y si una vez que el hombre ha llegado tan lejos, entonces la mente también puede determinar la voluntad de conectarse con esta fuerza creativa, porque debe considerarse a sí mismo como un ser de pensamiento independiente, es decir, Su criatura, y en consecuencia reconocer al Creador como un ser igualmente pensante en la más alta perfección, y esta consciencia es suficiente, para ahora poder establecer una conexión con el Creador.

Es este un resultado mental que cada hombre puede lograr si usa su mente para acercarse a la verdad. Que luego su actividad de pensamiento será dirigida adecuadamente es el trabajo de este Creador, tan pronto como el hombre haya establecido una conexión consciente con Él. Pero la mente ha sido agregada al hombre para estar activo por uno mismo hasta el momento de la conexión, se la ha añadido al libre albedrio, para que este pueda tomar la dirección correcta, la que lleva a la meta, la conexión con Dios. La única condición es que la persona quiere lo bueno desde adentro, entonces su actividad mental inevitablemente la llevará a la meta.

Entonces la mente debe ser utilizada para que la voluntad actúe para establecer la conexión consciente con Dios, pero antes de esto, esta voluntad tenía que haber decido para Dios, de lo contrario la actividad mental no se usa correctamente al abstenerse de pensar seriamente y solo considerando razonablemente las ventajas y desventajas de lo que lo rodea y lo que sucede. Entonces él no evalúa el don de pensar y, correspondiendo a esto es el resultado ....

Nunca alcanzará su objetivo, pero duda o erra constantemente, porque según la voluntad es influenciado por fuerzas buenas o malas.

La mente, cuando se usa en serio, incluso puede cambiar una mala voluntad, y es esto también su trabajo. Es por eso que el hombre tiene que responsabilizarse si hace mal uso del don de la mente, si no la usa para el propósito real .... Para acercarse a la verdad de que Dios no oculta a aquel que se esfuerza seriamente por ella a través de una actividad pensativa muy activa. Con la voluntad correcta tendrá el mayor éxito y con un pensamiento serio también determinará su voluntad de luchar por el mismo objetivo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Angustia espiritual .... Sufrimiento y tribulación ....

B.D. 3138 from 29 de mayo 1944, taken from Book No. 41

Los hombres todavía no se dan cuenta de hacia dónde se dirigen porque sus pensamientos están demasiados centrados en los acontecimientos terrenales como para prestar atención a su estado espiritual. Temen por sus vidas terrenales y la pérdida de bienes terrenales. Pero son indiferentes a la salvación de sus almas porque la niegan y no se dejan instruir. Y la intervención divina no les enseñará de pensar de otra manera, porque intentarán explicarlo en términos terrenales y nunca permitirán que su falta de fe sea vista como una causa indirecta.

Y es por eso que la miseria en la tierra ha llegado a tal extensión que no hay una persona que la sienta, y el creyente tampoco quedará ajeno a ella, ya que su actitud ante ella debe motivar a sus semejantes a unirse a su fe, que da fuerza a las personas para soportar todo lo que Dios les trae. Las personas carecen de esta fe y, en consecuencia, no ven una causa en la angustia terrenal y, en consecuencia, no remedian esta angustia cambiando su estilo de vida que corresponde completamente a la voluntad de Dios.

Pero no se les puede ayudar más que dejar que el sufrimiento y la tribulación sean sus compañeros constantes hasta que se hayan separado de la tierra y de todo lo que concierne a la tierra, hasta que piensen en su relación con el Creador del cielo y de la tierra y traten de mejorar esta relación por su propia voluntad, sólo entonces se vuelven indiferentes a la materia terrenal, la muerte está ante sus ojos todos los días, y sólo ahora se dan cuenta de que su vida debe tener un significado diferente y tratan de sondear este significado, se hacen responsables a sí mismos y se preguntan seriamente si han cumplido los mandamientos divinos y cómo, porque tan pronto como creen en un Poder ante El cual algún día tendrán que responder, también reconocen los mandamientos de Dios, y esta fe ahora cobra vida en ellos, la impulsa a cambios internos y también a una actividad celosa sobre aquellos que todavía piensan completamente en lo terrenal y no hagan ningún esfuerzo para cambiar.

Pero no siempre tendrán éxito. Cuando el deseo por los bienes terrenales es demasiado fuerte, la persona se aleja de cualquier pensamiento espiritual, sólo se interesa por los acontecimientos mundiales, sufre indescriptiblemente por ellos, pero siempre sólo por razones mundanas, nunca piensa en las angustias del alma de aquellos que se ven gravemente afectados, precisamente porque sus almas están en gran angustia. Porque el amor divino todavía quiere salvarlas, quieren que lleguen todavía al conocimiento y por eso permite que la tierra pase tribulaciones externas para que aún se salven unos pocos cuyos corazones aún no están completamente endurecidos..

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Las ceremonias y las exterioridades son un obstáculo ....

B.D. 3139 from 30 de mayo 1944, taken from Book No. 41

Es solo un proceso espiritual cuando el alma humana se une con su espíritu, y es por eso que este proceso no necesita ser marcado externamente de ninguna manera por gestos y actos ceremoniales. Tan pronto como el alma busca la unión con el reino espiritual, tan pronto como se conecta con Dios en la oración o busca ponerse en contacto con los seres de luz a través de pensamientos que envía al reino espiritual, se deprende del medio terrenal, no presta más atención al cuerpo y así se libera de todo lo terrenal, porque esto dificulta una conexión íntima.

Por tanto, cada acto externo y cada ceremonia, debe considerarse como un obstáculo que afecta la conexión íntima con Dios o el mundo espiritual. Porque en cuanto se lleva a cabo de forma puramente mecánica, es inútil e innecesario, pero si el pensamiento humano está involucrado, entonces la conexión espiritual pierde profundidad. La voluntad puede ser buena, pero la persona misma reduce el suministro de fuerza que surge de esta conexión. Lo espiritual no soporta las inhibiciones terrenales, es decir, los efectos espirituales se corresponden.

El hombre nunca necesita manifestarse al exterior cuando establece la conexión espiritual; basta que el semejante conozca su esfuerzo y trate de seguirle nuevamente de tal manera que se adentre en sí mismo y se comunique con Dios o los seres espirituales. Porque tiene que saber que el mundo espiritual solo se complace en las acciones espirituales, que incluso la ceremonia física de arrodillarse carece de sentido para el mundo espiritual, porque no es el signo de humildad ante Dios, sino la humildad misma que encuentra Su agrado y que también traerá la gracia al hombre.

Pero Dios no necesita ninguna prueba externa, sino que mira en el corazón, y las acciones externas a menudo dejan que la vida interior se echa en falta; sin embargo, para los hombres mismos son suficientes estas ceremonias y solo se las ha realizado para los semejantes, lo que no aporta ninguna ventaja para el alma. Y por eso el hombre debe esforzarse siempre por liberarse completamente de las tradiciones y costumbres terrenales, debe aprovechar cada minuto para establecer un contacto íntimo con el mundo espiritual, debe dejar el mundo terrenal afuera y no llevarse nada de este, pero solo el alma debe vagar hacia el reino espiritual, para que a través de esta unión le pueda fluir la gracia divina en cualquier momento ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sabiduría es el saber espiritual

B.D. 3140 from 30 de mayo 1944, taken from Book No. 41

Sabiduría es saber espiritual que corresponde totalmente a la Verdad. La sabiduría es un saber que en su completa profundidad, hace a los hombres indeciblemente felices; ella es un saber que nunca jamás puede ser refutado, pues ningún saber contrario resiste a la Verdad. Y por eso tiene que ser la sabiduría de origen divino, porque sólo de Dios únicamente puede partir algo que es prefecto y por tanto no puede ser criticado. Dios solo puede partecipar un saber, que tiene este derecho de la perfección, porque Su Ser Mismo es Sabiduría.

Mas el saber humano siempre será un objeto de disputa y seguirá siendo, pues nunca será inviolable, sino que se cambia, como los hombres se cambian, que han adquirido ese saber intelectualmente. El hombre se cree sabio tan pronto como ha cuncluído sus investigaciones en un ámbito; mas si es, pues, el justo saber que corresponde a la Verdad, eso no está demostrado. Por parte del punto de vista terrenal se puede exigir y ser producida la demostración, entonces no es sin fundamento, y el hombre cree, pues, con razón también, de ser sabio. El saber terrenal puede ser adquirido a través de la investigación, mas el saber espiritual es transmitida por el Espíritu de Dios a los hombres, por una Fuerza sabia que no puede errar y tampoco y transmitir jamás ideologías erróneas. Por eso es la Sabiduría, que es por Dios proporcionada en la Verdad en su forma más pura.

El que ha recibido la Sabiduría de Dios, a ese el saber terrenal no le seduce más, pues, la Sabiduría de Dios aumenta constantemente el ansia de ella, y es ahora ella para el hombre el bien más delicioso que ya no quiere más abandonar, ni quiere sustituir por el saber terrenal. Pues el hombre sabio sabe que el saber terrenal no tiene ningún valor eterno, ni es tampoco irrefutable; él sabe que el éxito del saber terrenal es tan sólo bienee terrenos, honra y fama, mientras que la Sabiduría divina le posibilita al hombre la última meta: ser perfecto en la tierra y de entrar en el Reino espiritual como ser de luz. Pues la Sabiduría divina lleva en sí fuerza, ella ilumina al hombre y la capacita para un trabajo en la tierra, que él ejecuta en el servicio del Señor; ella lo capacita a que distribuya de nuevo un saber espiritual y llevar a innumerables almas al conocimiento e indicarles el camino a Dios. La Sabiduría parte de Dios e indica el camino a Dios. La Sabiduría parte de Dios y guía a todos los seres de nuevo a Él, a quien es Él Mismo la Sabiduría.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Confesarse ante el mundo ....

B.D. 3141 from 31 de mayo 1944, taken from Book No. 41

Esta es la voluntad de Dios, que todos los que se confiesan a Él en su corazón lo hagan ante todo el mundo, que no tengan miedo de presentarse abiertamente como Sus seguidores, que no se dejen intimidar por las amenazas, sino que permanezcan leales a Él. Porque será necesaria una decisión abierta y los creyentes deberán sacar de su fe la fuerza para mantenerse firmes. Y por eso Dios les da Sus promesas de antemano, lleva Su Palabra a la Tierra para fortalecer la fe de quienes aceptan Su Palabra como una misión de lo alto. Les asegura Su protección cuando el mundo se vuelve contra los creyentes y les señala el tiempo venidero para preparar a los seres humanos que escucharán Su voz.

Pero Él les exige que no Le traicionan ni Le nieguen cuando llegue la hora de la decisión, cuando los incrédulos usen su poder para actuar contra los creyentes, cuando exijan la entrega de todo lo que es propiedad espiritual de las personas .... la entrega de la fe en Jesucristo, el divino Salvador. Entonces la gente debería resistirse a esta exigencia, debería confesar en voz alta y sin miedo de qué lado está, debería luchar por su fe hablando sin miedo tan pronto como se les exija la decisión.

De hecho, encontrarán una falta de comprensión entre la gente del mundo, y sus declaraciones serán reídos y burlados, pero esto no debería hacer vacilar a los creyentes, sino que debería aumentar su valor para confesar, de modo que puedan probar el poder de la fe dondequiera que se encuentren. Porque los incrédulos, por así decirlo, los desafiarán a probar la eficacia de su fe, y por el bien de las almas que aún pueden ser ganadas, los creyentes no deben dudar en demostrárselo. Mientras ellos mismos sean profundamente creyentes, no les faltarán fuerzas. Lograrán cosas que demuestran claramente la obra de Dios, porque Él mismo ahora Se expresa a través de los creyentes.

Y esto es lo que Él quiere, que la gente defiende a Él y a Su nombre, porque sólo es así es posible a los incrédulos que aún no están completamente alejados de Dios. Y es una gracia especial que Dios les ayude en su incapacidad de creer, pero que requiere la cooperación de las personas para que los incrédulos no necesariamente no conviertan en creyentes, sino que puedan tomar su propia decisión con total libertad. Y es por eso que Dios exige que las personas se confiesen ante el mundo, para que el poder de la fe pueda aparecer visiblemente y se pueda ofrecer a las personas la última oportunidad de reconocer a Dios y Su fuerza y poder .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Legislador .... Orden divino ....

B.D. 3142 from 1 de junio 1944, taken from Book No. 41

La ley, que fue dada por el amor de Dios y que se basa en la sabiduría divina, también debe revelar amor y sabiduría. El Legislador debe querer lograr algo que sirve como una bendición a Sus obras de creación porque Él las ama; Debe haber reconocido en la más sabia cognición las deficiencias de estas creaciones y determinado el orden divino de tal manera que estas deficiencias sean corregidas tan pronto como la criatura observe este orden. Esto último se aplica en la fase en que la esencia se encarna como ser humano, porque en las fases anteriores la esencia en la creación no puede dejar de mantener este orden, ya que se encuentra en un estado de coerción, en un estado donde su voluntad está atada y el ser está controlado por la voluntad de Dios y por tanto tiene que cumplir la ley divina.

Pero en la última fase, la esencia es capaz de reconocer tanto el amor como la sabiduría de Dios; es capaz tanto de vivir en el orden divino como de violarlo. Pero también tiene la capacidad de reconocer intelectualmente tanto el amor como la sabiduría de Dios, por lo que le puede resultar fácil permanecer en el orden divino. Pero si no usa los dones del entendimiento ignorando la regla y el obra de Dios, entonces ni el amor divino ni la sabiduría divina le serán evidentes, y entonces no hará ningún esfuerzo por cumplir las leyes, como le fue asignada como tarea durante su vida en la tierra.

Entonces viola eso y, comprensiblemente, no puede alcanzar el objetivo de volverse perfecto y ser considerado de Dios con la felicidad eterna. Porque el amor y la sabiduría de Dios verdaderamente eligen los medios correctos .... y estas son las creaciones que se basan en las leyes divinas. Cada adaptación a este orden divino por parte del hombre debe perfeccionarlo, mientras que una violación del mismo significa inevitablemente una regresión o un estancamiento espiritual, según la naturaleza de esta violación. Porque entonces el hombre ofende el amor y no respeta la sabiduría de Dios, y para la esencia esto significa una rebelión renovada contra Dios en la fase del libre albedrío, que le fue dada para unificarse finalmente a la Deidad eterna.

Por lo tanto, cada palabra, cada pensamiento y cada acción debe adaptarse al orden divino, lo que significa también que tienen su origen en el amor y reconocen siempre la sabiduría de Dios, de lo contrario serían contrarios al orden divino. Toda la vida terrenal debe desarrollarse de acuerdo al orden divino, luego al final de la vida terrenal el ser reconocerá claramente tanto el amor sobremanera grande de Dios como Su sabiduría insuperable, que quiso ayudarlo a alcanzar glorias desconocidas y por eso le dio una ley eterna, cuyo cumplimiento le trae estas glorias. Esta ley es fácilmente de cumplir por los seres encarnados como seres humanos, si se forman para amar, entonces no sentirán nada como compulsión, sino sólo un camino predeterminado hacia la felicidad.

Por otra parte, la persona sin amor percibirá toda exigencia de Dios como opresiva y restrictiva de su libertad y eludirá el cumplimiento de esas leyes, se sentirá impulsada a violar el orden divino, no verá en ello amor ni sabiduría y constantemente se opone, por eso nunca podrá lograr el objetivo final, porque Dios no abandona Sus exigencias, que sólo se extienden hasta la última fase de la encarnación, mientras que en las fases anteriores no se puede hablar de exigencias, sino que la voluntad de Dios y Su legislación dominan a todas las criaturas, por la que la esencia no puede de otra manera que vivir según este orden divino, y así cumple la ley divina en el estado de coerción.

Y en estas fases anteriores nada creado se rebelará contra el orden divino, porque previamente ha expresado su voluntad antes de convertirse en la respectiva encarnación. Pero como ser humano su voluntad vuelve a ser liberada, y la fuerza opuesta a Dios busca conquistarlo nuevamente. De modo que la fuerza opositora de Dios presenta ek orden divino al hombre como una limitación de la cual debe tratar de escapar. Pero Dios le dio el entendimiento a través del cual el hombre puede observar el amor y la sabiduría de Dios y así ganar fe en Dios.

Pero la fe también le da la fuerza para vivir en el orden divino, le da la fuerza para que él mismo esté activo en el amor y ya no ve la ley como una compulsión, sino como un medio utilizado en el amor y la sabiduría para alcanzar la felicidad eterna, y ahora se le resultará fácil cumplir esta ley. Y es por eso que las personas tienen que responder por sí mismas si escuchan las ideas del oponente, porque pueden usar su entendimiento y no usa este don, de lo contrario tendría que reconocer la falta de fundamento y el error de estas ideas. Pero la voluntad del hombre es libre, y ni el amor ni la sabiduría de Dios obligan a reconocer si la voluntad no se inclina hacia Él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La intervención de Dios .... Fin de la lucha ....

B.D. 3143 from 1 de junio 1944, taken from Book No. 41

Cuanto más se enreda el mundo en el error, más se aleja de Dios y menos amorosa es el pensamiento y la actuación de los hombres que están enfocados al mundo. Y el aumento de la falta de amor también empuja a los hombres a actuar más allá de lo que ha sucedido hasta ahora y así los hombres mismos recurren a la intervención de Dios. Los hombres ya no reconocen la injustica de lo que hacen. Los asuntos mundiales se dirigen de una manera que ya no se puede encontrar una salida terrenal, el pensamiento de los hombres está equivocado y completamente alejado de la verdad, el bien es perseguido, el mal es respetado y el orden divino es revocado, lo que lleva como consecuencia a una desintegración completa.

Y así se acerca el día que pone fin al caos, porque el estado es tan fatal para la humanidad que Dios le ha puesto un fin. Y este fin es inminente, el fin de la ira de los hombres unos contra otros, el fin de la lucha de las naciones que nunca ha podido encontrar la aprobación de Dios porque es una lucha por el poder, que no se basa en motivos nobles. El odio y la falta de amor de los hombres lo han evocado, pero no han aprendido a través de esta lucha; se han vuelto menos amables que nunca, y su odio se ha profundizado y conduce a crímenes que ya no se pueden hacer peor.

Y dios pondrá fin a este ajetreo de tal manera que Él debería ser reconocido a través de eso .... Hará que una necesidad terrible llegue a los hombres que la voluntad de ellos ya no puede evitar. Él los sorprenderá y los hará sentir su propia impotencia porque los elementos naturales se desatarán, a los que los hombres son entregados impotentes. Y este día ya no tarda en llegar. Llega tan repentina e inesperadamente que provocará un horror repentino, solo serán horas y, sin embargo, de un significado tan decisivo que todo ha cambiado después y que los hombres tomarán consciencia de la desgracia solo con el tiempo, una vez cuando han comprendido el alcance total de la intervención divina.

Porque Dios quiere revelarse a los hombres a través de Su intervención, quiere mostrarles que Él Mismo produce el fin, porque los hombres no encuentran un fin, porque se despedazan el uno al otro, en vez de ceder y desear terminar con la necesidad indescriptible.

Y por lo tanto el final será diferente de lo que los hombres se pueden imaginar, Dios demostrará Su poder y quitará las armas de las manos de los gobernantes mundiales, Él decidirá y el resultado de la lucha de los pueblos entre si decepcionará a los hombres que querían lograr por la fuerza lo que no tienen derecho y que, por lo tanto, deben reconocer su impotencia.

Porque Dios finalmente determina lo que sucede en el mundo, incluso si la voluntad humana cree controlarlo. Y la sabiduría de Dios también reconoce los medios más efectivos para los hombres y los usará para contrarrestar al caos que es el resultado de la falta de amor y, por lo tanto, debe conducir al hundimiento, si Dios Mismo no lo termina.

Y el tiempo de la lucha será reemplazado por un nuevo tiempo de lucha que, sin embargo, no arderá por el poder mundanos, sino por el poder espiritual, porque se acerca el final y antes todavía debe librarse esta lucha, la lucha por la fe en Jesucristo el divino Redentor y Su enseñanza ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La ley no escrita .... El amor enfriado ....

B.D. 3144 from 2 de junio 1944, taken from Book No. 41

Es una ley no escrita que los hombres deben apoyarse, que el fuerte ayuda al débil, que se suaviza la penuria y la miseria y que todos reparten lo que tienen en cuando falte al otro. Y esta ley no escrita nadie la respeta ya, porque no se sanciona por un poder terrestre. El hombre solo cumple con lo que le piden obligatoriamente y con eso no se trata de una obra de caridad semejante aunque parezca. Solo lo que el hombre haga por motivación propia, desde el sentido intenso de amor y por compasión para el semejante, se puede valorar como un acto de caridad ante Dios. Pero este empuje interior falta a los hombres, porque ya no conocen al amor. Aunque se le pida ayudar a semejantes, es el motivo verdadero que les falta ..... Es amor como se les pida por ley y no amor divino como lo pide Dios de los hombres, como debería ser para formar hombres parecidos a Dios que encuentren la unión con Dios. Pero esta ley se les fue plantada por Dios en los corazones de los hombres, porque cada hombre sabe cómo actuar para vivir como DIos le manda. Pero la voz interior que le empuje para hacerlo se hace callar, no se la escucha y sus avisos son cada vez más silenciosos hasta que se quede callado por completo. Y aunque por los sirvientes de Dios se les predica el amor o si se les enfrenta con la bendición o las maldades de su estilo de vida dejan los avisos al lado, están concentrados en su propio bien y pasan de la penuria de los semejantes, de sus debilidades y su desamparo sin compasión, su interior está muerto, la chispa del amor está apagado, caen en la falta del amor y odio y preparados para cualquier maldad que dañan al semejante de cuerpo y alma. Es un estado que no se cambiará, que no se cambia a lo mejor si Dios no se presentaría a la fuerza, si Él no levantaría a su voz que miedo y terror dejaría cambiar a los hombres y se concentraría en serio en su estilo de vida para reflexionarlo. Porque a los hombres creyentes no escuchan y solos no encuentran el camino del amor.Y por eso Dios mismo se presenta en persona, porque no quiere echar a perder a los hombres que necesitan por una vez un empuje para concentrarse en sí mismos. El amor no se puede apagar en la vida o la humanidad se acerca al declive total. Porque el amor se ha enfriado, Dios se encuentra a eternidades de estos seres, aquellos que había creado de su amor. La falta de amor le saca al ser cualquier fuerza y por esto el hombre conduce hacia el abismo, la destrucción mientras pasan del amor y que es la sustancia original de la obra de creación divina. Donde no haya el amor Dios no puede quedarse ..... Pero Dios mantiene cada cosa y sin Él y su fuerza sus obras de creación se disuelven, así el mundo con cada criatura si el amor desaparece, si el hombre se ha vuelto sin amor hasta que Dios retire Su amor de él, Él como amor puro solo puede quedarse donde está el amor .....

Amén

Traducido por Bea Gato

El sufrimiento y la tribulación son recursos de Dios ....

B.D. 3145 from 2 de junio 1944, taken from Book No. 41

La experiencia terrenal debe ayudaros a los humanos a alcanzar la madurez espiritual, entonces se cumplirá el propósito de la vida terrenal. Y es por eso que la vida no puede transcurrir sin desilusiones y sufrimientos, porque sólo éstos contribuyen a que el hombre desvié sus pensamientos de las cosas terrenales, mientras que una existencia terrenal feliz y despreocupada sólo encadena al hombre más firmemente al mundo y ocupa cada pensamiento y ahora difícilmente se dirige hacia Dios. Por lo tanto, ningún acontecimiento es en vano, ya sea que traiga alegría o sufrimiento a una persona, y así como de todo obtiene el beneficio adecuado, es decir, la promoción para su alma, un día mirará atrás con gratitud a los medios que Dios utilizó para ayudarle a alcanzar la felicidad eterna.

El impacto terrenal de un acontecimiento no tiene importancia para el desarrollo mental, porque la vida terrenal sólo fue dada al hombre gracias al alma, porque el alma es imperecedera, mientras que la vida terrenal no dura para siempre y, por lo tanto, no debe tomarse en serio. Pero si una experiencia terrenal influye en el alma, en su desarrollo, siempre es buena, aunque traiga sufrimiento y tribulación a la persona, porque esto también pasa, pero el alma está constantemente ascendiendo y algún día reconocerá con gratitud que sin el sufrimiento y la tribulación no podría haber madurado.

Por eso la vida terrena es una cadena de tales ayudas, todas las cuales son dadas al hombre por la sabiduría y el amor de Dios y sirven para su desarrollo, siempre que el hombre no se rebele contra ellas y las asuma de mala gana y quejándose. El hombre debe estar siempre convencido de que nada le llegue sin la voluntad de Dios o Su permiso y que cada acontecimiento puede traerle bendiciones, entonces él aceptará también las cosas difíciles con entrega, verá su existencia terrena como un medio para un fin, como un camino hacia la perfección que no sólo útil sino necesario.

Se beneficiará de cada experiencia para su alma, porque reconocerá todo lo que le llegue como enviado por Dios. Entonces vivirá su vida conscientemente y pensará seriamente en cómo cada prueba, cada acontecimiento terrenal, puede beneficiar a su alma, y madurará en el conocimiento, se entrenará en ser paciente y a entregarse a la voluntad de Dios, se purificará mediante sufrimientos y renuncias de todo tipo y formarse así según la voluntad de Dios, tan pronto como se somete sin quejarse a todo lo que se le da en la vida terrenal.

Entonces ningún día en la tierra ha sido vivido en vano, él aprovecha su última encarnación en la tierra, y su estado de alma debe madurar, el progreso espiritual debe ser seguro para él, aunque tenga que luchar duramente en la tierra. Porque la vida terrenal es una escuela que tiene como objetivo llevar la madurez del alma a todas las personas .... la tierra es un lugar de purificación. Y el hombre sólo podrá alcanzar el éxito si pone a prueba su voluntad y su fuerza contra todo tipo de resistencias y así se vuelve más fuerte para superar cualquier tentación que se le presente durante su vida en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Rechazando la palabra divina ....

B.D. 3146 from 3 de junio 1944, taken from Book No. 41

El rechazo flagrante de Mi Palabra demuestra un estado espiritual bajo muy significante, una falta de amor de corazón y de conexión íntima Conmigo. Porque a través del amor y el deseo consciente por Mí el espíritu en el hombre ya está despertado, y esta chispa espiritual Me reconoce y nunca jamás Me rechazará. Mi obra le será comprensible, Mi amor y omnipotencia fundamentan Mi obra para él, y también reconoce la necesidad espiritual que ha impulsado Mi amor y omnipotencia a acudir en ayuda a los seres humanos .... Y así se puede concluir con certeza que una persona todavía Me es internamente ajena, aunque sus palabras suenen diferentes, si rechaza Mi Palabra y no Me reconoce como Su Autor.

Mi don habla por Mí, Mi don es evidente para quienes ya Me llevan en el corazón a través de la oración sincera y obras de amor. Yo soy el amor y por tanto estoy en cada persona que actúa en el amor; Entonces, ¿cómo podría una persona que ya está conectada Conmigo a través del amor no reconocer Mi voz? Sólo debe prestar atención a Mi Palabra, debe querer seriamente examinar Mi Palabra y no al destinario de Mi Palabra, porque sólo a Mi me corresponde examinarlo, Que Yo veo a través del corazón y de la mente del ser humano ....

Los reconoceréis por sus frutos .... por eso debéis examinar los frutos .... Mi Palabra, que también os revela brillante y claramente el origen, si sois capaces de examinarla a través de una forma de vida que Me agrada, a través de obras de amor y una anhelante lucha por Mí .... Por eso, sólo entonces rechazad lo que se os ofrece, si contradice Mi amor, sabiduría y omnipotencia .... si contradice Mi esencia divina .... Sólo entonces tenéis el derecho de rechazarlo. Pero lo que el amor os enseña y revela Mi amor por vosotros, lo que os permite reconocer Mi suprema sabiduría y omnipotencia, aceptadlo como Mi Palabra, dada por Mí mismo y guiada a la tierra para ayudar a vosotros humanos en la necesidad espiritual.

¿Adónde iríais vosotros los humanos si Yo no quisiera acercarme a vosotros con misericordia una y otra vez? La gente ya no presta atención a lo que poseen, porque ya no sienten la fuerza, ya que los mediadores de Mi Palabra ya no la llevan viva en sus corazones, sino que sólo transmiten un bien espiritual tradicional que carece de vida. Y Yo quiero volver a daros la Palabra viva, que os da toda la fuerza y que, por tanto, es mucho más eficaz si la aceptáis y vivéis según ella.

Y todo aquel que desee seriamente la verdad y se esfuerce hacia Mí, debe también reconocer Mi Palabra, porque ciertamente no la doy de tal manera que sea difícil para los hombres poder aceptarla como un don del Padre, siempre y cuando ellos mismos no están interiormente distantes de Mí. Todo aquel que sea de buena voluntad podrá sentir la fuerza que surge de Mi Palabra. ¿Qué niño no reconoce la voz de Su Padre? Y si les hablo Palabras de amor a Mis hijos, no las rechazáis, sino aceptad con gratitud lo que Mi amor os ofrece, para que Mi Palabra os refresque y os dé la fuerza que necesitáis en el tiempo venidero ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Curso de desarrollo... Fase en la eternidad... Concepto de tiempo...

B.D. 3147 from 3 de junio 1944, taken from Book No. 41

Ya habían pasado eternidades desde que el amor misericordioso de Dios se volvió hacia las criaturas de aquel que las engendró en una voluntad contraria a Dios. Estas criaturas habían surgido de la voluntad de Su oponente, pero aprovechando la fuerza de Dios y por eso eran en verdad obras del oponente, pero consistiendo por la fuerza del amor divino; por lo tanto, pertenecían a la fuerza primaria, que se había usado mal. Pero ahora una vez creadas, eran imperecederas, porque todo lo que tiene su origen en Dios no puede perecer en la eternidad. El amor compasivo de Dios se volvió hacia estas criaturas...

La voluntad del adversario permitió que surgirán criaturas que estaban muy alejadas (se alejaron) de Dios por su voluntad... Pero el amor divino no quiso dejar a estas criaturas tan lejos de Él y por eso Él Mismo se acercó para que ellas dirigiesen su voluntad hacia Él. Estos seres podían decidir libremente a quien querían pertenecer, pero la voluntad puesta el ellos quedaba con el productor, y por tanto la distancia de dios no se reducía, sino que aumentaba, porque ahora eran los mismos seres quienes provocaban esta distancia. Y, sin embargo, el amor misericordioso de Dios no los dejó caer, sino que creo formas y medios para ganarlos, aunque después de un tiempo infinitamente largo.

Ya han pasado eternidades, y aún pasarán muchas eternidades antes de que cada ser creado haya llegado de nuevo al centro de origen, donde una vez comenzó. El amor divino ha estado cortejando el amor de esos seres durante siglos, y la luz ha estado luchando con las tinieblas por eternidades... Pero el amor de Dios no ha disminuido todavía, está activo con fuerza no disminuida para lo espiritual caído y constantemente le da posibilidades de poder disminuir la distancia entre sí mismo y Dios.

Constantemente se están creando nuevas creaciones con el fin de devolver la fuerza a la fuerza primordial, que ciertamente se ha alejado del centro, pero que nunca podrá separarse de este. Y nuevamente estas eternidades son como momentos fugaces para un ser espiritual perfecto, y el ascenso interminablemente largo desde las profundidades hasta la cima se le parece como un momento, cuando se ha reunido completamente con Dios y puede obrar en toda abundancia de luz y fuerza según la voluntad divina... Porque la eternidad aún le espera, y el ser de luz con su espíritu abarca el pasado, el presente y el futuro... Conoce el curso de su desarrollo y, sin embargo, sólo tiene la conciencia de un momento, porque todo lo imperfecto se hunde completamente en el estado de felicidad que parte de la perfección.

Cuanto más imperfecto es el ser, tanto más atormentador es el sentido del tiempo para él. Y el espacio de tiempo en el cual se encuentra en el estado atado le parece una eternidad. Sin embargo, una vez que ha recuperado su libertad, el estado agónico del ser ya no existe, y el concepto de tiempo y espacio también desaparece. El ser bien sabe sobre el tiempo de desarrollo, pero aunque esto también requirió eternidades, le parece corto, porque en el estado de perfección ya no conoce limitaciones estrechas y por lo tanto también considera el estado no libre como una fase muy corta en la eternidad, que finalmente lo ha superado y que, por lo tanto, se extingue para el ser tan pronto como el reino de la luz lo ha aceptado..._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La creación es evidencia de la Deidad eterna...

B.D. 3148 from 4 de junio 1944, taken from Book No. 41

No puede haber prueba más obvia de la existencia de una Deidad eterna que la creación, porque en ella el hombre puede ver un milagro que se realiza diariamente. Puede determinar la acción de una fuerza en ella, y ahora puede imaginar esta fuerza como quiera; tiene que relacionarla con algo Esencial Que se exprese visiblemente a través de ella. Porque las obras que atestiguan la sabiduría más profunda, cuya existencia no carece de propósito ni de sentido, deben haber sido consideradas de antemano y ahora, a través de una voluntad que gobierna sobre una fuerza, se convierte en una forma según una cierta legalidad. Y esta voluntad da testimonio de un Ser Que debe ser reconocido como el eterno Creador de todo el universo.

Ninguna obra de la creación se hizo sin plan, porque aunque el propósito todavía está oculto al hombre, sin embargo, se basa en cada obra que ha surgido de la voluntad de ese poder creador. Por tanto, cuanto más atentamente mire el hombre la creación, más convencido estará de ver en ella la obra de un Maestro, Que es sumamente amoroso, sabio y poderoso. Y, por lo tanto, la creación por sí sola ya puede conducir a una creencia sólida como una roca, tan pronto como el hombre busca y se entrega seriamente a los pensamientos que surgen en él al mirar hasta la más pequeña obra de creación. Porque Dios Mismo le habla a través de la creación, y todo ser humano puede entender Su lenguaje si está dispuesto a escucharlo.

Porque el hombre no podría crear nada por su propia fuerza, de lo que le es visible en la creación. La fuerza de Dios primero debe hacerse efectivo, y esta fuerza debe atribuirse a una Entidad, porque toda obra de creación revela una regularidad, de modo que la fuerza es dirigida por una voluntad. Pero tan pronto como se reconoce a una voluntad, también debe haber un portador de esta voluntad, independientemente de la forma en que el hombre se la imagine. Porque la Deidad eterna no es imaginable para el hombre, y sin embargo debe ser reconocida como un Ser, Que piensa y crea, Que deja que Sus pensamientos se conviertan en forma a través de Su voluntad, que da testimonio de la sabiduría más profunda.

Queda así probada la sabiduría y la omnipotencia, y el amor es la raíz de todo lo que es... el amor a lo que cada obra de creación alberga en sí... a los seres que una vez emanaron de Su fuerza, es decir, que son una parte de Él Mismo... El ser humano, como buscador, no sabe nada de la vida espiritual de toda la creación, sólo puede reconocer inicialmente la fuerza primordial. El Creador de lo que ven sus ojos. Pero la vida interior tampoco permanecerá oculta para él si se esfuerza por alcanzar este conocimiento. Porque una vez que haya reconocido a un Creador lleno de sabiduría y poder, entonces también preguntará por el significado y el propósito de la creación. Y habrá una respuesta para él...

Y entonces reconocerá el amor de Dios, que está constantemente activo, para hacer nuevas creaciones, para asignarlas como residencia al ser, que ha de madurar en ella. Y el ser humano adquiere ahora un imagen clara, se somete a su Creador en la más profunda humildad, a Quien ya no negará jamás, a Quien reconoció como un ser de la más alta perfección... lleno de amor, sabiduría y omnipotencia... y por Quien lucha ahora con cada pensamiento, porque tiene que amar a este Ser y desea acercarse a Ella.

Así el hombre mismo puede tomar nota de su existencia, aún sin que la Palabra divina le sea predicada por sus semejantes, porque Dios le pone cada día los medios más sencillos ante sus ojos, sólo necesita prestar atención a la creación y la deja hablarle con seria voluntad, entonces Dios Mismo ya le habla, y él recibe Su Palabra directamente, al darle esclarecimiento mentalmente, para que pueda llegar a una fe viva. Y esta fe permanecerá firme en él, porque la creación da testimonio del amor, sabiduría y la omnipotencia de Dios para cada uno que, como buscador, pregunta y escucha la respuesta que le llega a través del Creador Mismo..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“No seáis sólo oyentes, sino también hacedores de Mi Palabra...”

B.D. 3149 from 5 de junio 1944, taken from Book No. 41

Hay una diferencia esencial entre aquellos que está conectado Conmigo en una fe viva, y los creyentes formales, que probablemente también pertenecen a Mi iglesia según la palabra, pero no en su espíritu, porque no saben lo que tiene que ver la conexión de su espíritu con el Espíritu Mío. Viven en la creencia de que están cumpliendo con su deber cuando escuchan Mi Palabra, pero aún no han tratado de vivir Mi Palabra de tal manera que lleva consigo una conexión espiritual Conmigo. Su voluntad no es lo suficientemente fuerte como para estar activos ellos mismos, y solo escuchar Mi Palabra no establece esta conexión Conmigo. Una obra de amor debe ser la señal de que dejan que Mi Palabra haga efecto en su corazón, y con esta obra de amor Me atraen también a Mí Mismo, y solo entonces su fe es viva...

Pero la gente puede confesar a la iglesia, y sin embargo su fe está muerta, si las obras no la siguen. Y estos sólo oyen Mi Palabra, que es enviada directamente a la tierra, con sus oídos y no la dejan llegar a su corazón. Sólo quieren aceptar Mi Palabra allí donde se les ofrece desde tiempo inmemorial. No la aceptan plenamente si se les imparte de otra manera, porque aún no han penetrado en la esencia de la Palabra, porque no saben que esto es fruto de una fe viva, de una íntima conexión Conmigo. Y no pueden recibir este conocimiento por mediación externa, sino a través de la vida según la Palabra, que ciertamente se les puede ofrecer en todas partes, pero primero tiene que ganar vida a través de la voluntad del hombre mismo.

Los que creen formalmente carecen de este conocimiento, y tampoco lo aceptan de mano de alguien que está, por así decirlo, fuera de su iglesia; pero tampoco reunirán nunca la fuerza extraordinaria para resistir en la lucha de la fe venidera, les faltará la fuerza que les da la palabra viva... la fuerza para aguantar, que solo brota de una conexión viva Conmigo. Y el creyente formal nunca se mantendrá en la fe convencida, sino que solo llamará propia a la creencia tradicional, la creencia que ha asumido a través de las enseñanzas y no quiere renunciar por la tradición, pero sin poder defenderla en lo profundo de su corazón, porque esto es el privilegio de aquellos que escuchan Mi Palabra en ellos, audible o mentalmente a través de su voluntad, para ser activos en consecuencia. "No seáis sólo oyentes, sino también hacedores de Mi Palabra...”

Esto tengo que decirles a ellos una y otra vez, porque de eso depende si su fe es viva o solo una forma muerta, que no será suficiente en los días de la lucha contra Mí. Y por eso dejad que Mi Palabra haga efecto en vosotros, consideradla en vuestra corazón y actuad en consecuencia, para que sea una bendición para vosotros, para que vuestro espíritu se despierte y os impulse a una actividad cada vez más ansiosa, de la cual entonces os crece la fuerza de escucharme a Mí Mismo en vosotros y aguantar hasta el final..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Final del periodo de Redención...

B.D. 3150 from 6 de junio 1944, taken from Book No. 41

Vosotros, los humanos, ya tenéis un tiempo de desarrollo increíblemente largo detrás de vosotros, y ahora estáis cerca del final de un periodo que os fue dado para perfeccionaros. La vida como ser humano en la tierra es el final de un periodo de desarrollo, pero ahora todo está llegando a su fin porque la tierra no quedará en su actual amoldamiento. Experimentará una transformación total porque la raza humana, que actualmente habita la tierra, ya no cumple con su tarea de desarrollo y, por lo tanto, la tierra en su forma actual se ha vuelto inútil y por lo tanto experimentará un rediseño para que se crean nuevamente nuevas posibilidades de residencia para lo espiritual que deja la tierra inconcluso y, por tanto, será nuevamente desterrado en las creaciones de la nueva tierra. El tiempo de desarrollo infinitamente largo antes de la encarnación como ser humano ha sido en vano para él, si falla en la última etapa.

El amor infinito de Dios ha dado a los seres aún la posibilidad de desarrollarse en el más allá, para que aún pueda madurar allá, aunque en condiciones mucho más difíciles que en la tierra. Pero ahora está llegando a su fin un periodo de Redención, y esto también significa el fin de las oportunidades para madurar otorgadas a los seres en el más allá. Porque la gente de los últimos tiempos ya no tendrá el grado de madurez cuando muera para poder ser aceptado en las esferas del más allá, a menos que la misericordia de Dios la llame antes, en el tiempo de mayor necesidad y tribulación, lo que le otorga el reconocimiento de una Deidad eterna incluso antes de su muerte.

Pero los últimos están completamente alejados de Dios, están endurecidos y no son accesibles a ninguna instrucción, por lo tanto, ya no son capaces de mejorar. Y a éstos se les priva de cualquier posibilidad de un desarrollo superior, en el sentido de que se le quita la vida corporal y la esencia en ellos será atada nuevamente en la forma sólida. Lo que significa esto solo puede ser evaluado por alguien que sabe acerca del camino interminable largo a través de la creación que el ser ha de recorrer. Y él tampoco puede siquiera comenzar a imaginárselo hasta que haya entrado en el reino de la luz y conozca su propio curso de desarrollo.

Pero al ser se le concedió un tiempo de redención sobreabundantemente medido de parte de Dios, que no aprovechó para acercarse a Él, sino para aumentar la distancia. Y para tales seres ya no hay ningún ascenso en la tierra, sino solo un constante paso hacia atrás, cuyo final debe ser el destierro en una forma sólida... La gente de ahora es tan ignorante y enseñable que no reconoce el fin de los tiempo que no piensa a donde se supone que la lleva su bajo nivel espiritual, porque rechazan todo lo espiritual y solo ponen atención a su vida terrenal.

Y se debe prepara un final para este estado; primero se debe señalar violentamente a la humanidad para este fin. Y si esto tampoco tiene éxito, se dirige hacia su perdición, es decir, la tierra y sus habitantes experimentarán u proceso total de cambio en la tierra, en el que la tierra se rediseña por completo en su forma exterior y las personas también se enfrentan a un cambio total de su forma exterior... que su caparazón carnal se deprende del ser y es rodeado de nuevo por materia sólida, lo que le quita todo libre albedrío y ahora vuelve a estar atado por tiempos infinitamente largos.

Aunque esto se le presenta a la gente, no cambia su forma de vida, porque no cree y debido a su vida sin amor se hunde en una completa oscuridad espiritual y en un pensamiento completamente erróneo. El hombre sólo puede llegar al reconocimiento a través del amor, y si le falta este, es ciego de espíritu e inaccesible a toda idea. Pero dios constantemente exhorta y advierte a la gente, y se ella prestará atención al tiempo y sus acontecimientos, a las voces que le predican sobre el amor, también sospecharía y pensaría en estas señales. Pero Satanás la tiene en su poder y ella misma no tiene la voluntad de separarse de él. Y es por eso que el final llega inevitablemente, porque el periodo de redención ha vencido en poco tiempo..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Intervención de Dios...

B.D. 3151 from 7 de junio 1944, taken from Book No. 41

Lo increíble sucederá... Dios Mismo le hablará a la gente de una manera que provocará miedo y terror. Pronto llegará el momento porque la humanidad no puede esperar más consideración, ya que está completamente desprovisto de amor. Hace rodar la piedra por sí misma, ella misma atrae la intervención de Dios, porque viola constantemente los mandamientos de Dios, contra el mandamiento de amar a Dios y a su prójimo. Y sin dudarlo realiza acciones que son satánicas y que deben conducir a la ruina si Dios no interviene y a través de eso salva almas que en la necesidad aún encuentran el camino hacia Él.

Y esta es la característica del tiempo que Dios ha proclamado mucho antes, que se avecina una lucha caliente, amarga, cuyo fin determina Dios, porque pretende hacerse reconocible Él Mismo y Su poder. Él Mismo pone fin a la lucha pero de una manera diferente a la que la gente espera... A través de Su intervención, dirige los acontecimientos mundiales por otros caminos, lo que es, por lo tanto, de importancia decisiva para todo el mundo. Y la gente tendrá que ver que son impotentes y que un Poder superior controla los asuntos mundiales. Y deben inclinarse ante Éste...

Será grande la necesidad, que ya era insoportable para muchos por la voluntad humana; pero ahora tienen que luchar con adversidades que Dios Mismo les manda, y no pueden rebelarse contra ellas, porque no pueden responsabilizar a nadie. Pero el comportamiento de las personas antes ya no podía llamarse humano, y por eso Dios les muestra Su poder... Donde antes las personas querían demostrar su poder y actuar con crueldad contra sus semejantes, allí Dios Se muestra en Su obra, y frente a Él todos son débiles e impotentes, y vuelve a caer sobre aquellas, sus rabias vergonzosas, que sin piedad solo quieren traer destrucción porque se sienten fuertes.

Es un caos más allá de la imaginación, cuando las personas dejan que sus sentimientos de odio y venganza irrumpan sin control, y esta voluntad de destruir significa una disolución de lo que Dios el Señor ha creado antes de que haya alcanzado su objetivo. Una constante voluntad de destruir es inherente a las personas de la actualidad, y esto es una señal de que están sujetos al poder que busca destruirlo todo para impedir que lo espiritual se acerque a Dios. La gente no es consciente de cuán terrible es el efecto de la destrucción violenta de las cosas creadas, ya sean humanas, animales o materia sólida, cómo lo espiritual inmaduro en ello se retoza y enfurece y qué confusión significa esto en el reino espiritual.

Las almas de los hombres son acosadas y afectadas, e incluso los creyentes sienten la influencia y están abatidos y desanimados. Y una voluntad poderosa tiene que detenerlo por el bien de lo espiritual, que se esfuerza por acercarse a Dios, y ahora debe ser apartado del oponente de Dios a través de Sus siervos sumisos en la tierra. Y es por eso que Dios hará sonar Su voz inmediatamente después de la ejecución de un plan, que en términos de abominación supera todo lo que la gente ha ideado hasta ahora.

Solo queda poco tiempo, primero debe ocurrir un acontecimiento horrible para que el mundo preste atención y escuche la voz de Dios más perceptible. Muchas víctimas todavía tendrán que creer en ello, es decir, dar su vida por una causa injusta, para que las personas que necesitan una visión clara presten atención, porque todos contribuyen al caos, y por lo tanto también tienen una parte de la culpa, así como no reconozcan la injusticia y se aparten de ella. La voz divina amonesta y advierte siempre y constantemente, ella señala a todos la injusticia, pero ella también exige que se respete, de lo contrario sonará fuerte y atronador para el horror de todos, y el juicio se hará conforme a derecho y justicia.

Porque todos son culpables y sólo pueden ser absueltos aquellos que detestan el comportamiento de la humanidad y quieren pertenecer a Dios, porque reconocen la injusticia y temen la ira de Dios que golpeará a los malhechores... Y llegará la hora, repentina e inesperadamente, porque es la última gran gracia antes del fin, para que el que no ande descuidadamente y reconozca a Dios en los hechos naturales, aún se convierta..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor y el sufrimiento son medios de purificación ....

B.D. 3152 from 7 de junio 1944, taken from Book No. 41

El alma debe ser purificada en la tierra o en el más allá antes de que pueda entrar en el reino de la luz después de su muerte terrenal. El alma debe perder toda impureza, debe ser clara y pura, como una vez surgió del poder de Dios, para que pueda volver a ser receptiva a la irradiación luminosa de Dios, que un alma contaminada no puede recibir. Y esta purificación se realiza en la tierra mediante el amor o el sufrimiento .... El amor es un medio voluntario, el sufrimiento involuntario, de purificar el alma, y la medida de ambos determina el grado de luz en que se encuentra el alma en el momento de su muerte corporal.

El amor y el sufrimiento juntos aumentan el grado de luz porque si un alma amorosa ha de soportar sufrimiento y tribulación, será liberada de toda escoria, se convertirá en lo que debe ser para unificarse a la Deidad eterna. Un alma amorosa se forma según la voluntad de Dios, porque el amor no permite que surja en sí nada impuro, da origen a pensamientos, palabras y obras buenas y nobles, y donde aún que un toque de impureza, deshonestidad y falta de claridad, allí el sufrimiento ayuda y cambia el alma para que la luz divina pueda brillar a través de ella sin obstáculos.

Y es por eso que el sufrimiento también se opone a las personas que viven en una voluntad dirigida hacia Dios y por lo tanto aparentemente ya no necesitan el sufrimiento para llegar a la cognición. Pero ningún alma es tan brillante y clara y está en un grado de madurez tan alto que ya no necesite el sufrimiento, ya que éste ya no tiene por objeto convertirla, sino sólo purificarla. El sufrimiento primero debe llevar a las personas a Dios, pero luego cristalizar su alma para que sea clara, transparente y receptiva a cada rayo de luz que la toque desde el reino espiritual.

Mientras una persona permanece en la tierra, le sobrevienen tentaciones, y cada tentación significa una mancha oscura en el alma so no ofrece una resistencia tenaz. A menudo, esta tentación debe volverse inofensiva mediante el sufrimiento, es decir, la persona debe permanecer completamente indiferente a lo que normalmente le provoca el sufrimiento, ya sea que le resulte más fácil prescindir de ello o se supere a sí mismo para no ser expuesto a un sufrimiento más duro ....

Tiene que luchar contra sí mismo, muchas veces se cansa del mundo y de sus encantos, y su alma llega lentamente al estado de que no desea nada más en la tierra que la cercanía de Dios .... que sólo realiza obras de amor y también agrades el sufrimiento porque la acerca notablemente a Dios, porque en el sufrimiento se refugia en Él y recibe Su fuerza, que ahora penetra completamente el alma, expulsa de ella todo lo impuro y la pone en el grado de madurez que necesita, que tiene como consecuencia la entrada en el reino de la luz. Este es un proceso de purificación que es doloroso, pero que ciertamente llevará al objetivo si la voluntad del hombre se dirige hacia Dios.

Porque entonces el sufrimiento le permite entrar en contacto más íntimamente con Él, y cada contacto con Dios significa un suministro de fuerza, significa penetración a través del amor, y el fuego del amor divino es un medio adicional de purificación, que también es utilizado mediante la propia obra de amor .... Porque el amor todo lo redimirá, todo lo purifica y brilla, y en conexión con el sufrimiento debe espiritualizar el alma y convertirla en portadora de luz, porque ahora se ha liberado de toda escoria y ha alcanzado un alto grado de madurez, lo que asegura su entrada en el reino de la luz del más allá ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Eficacia de la gracia a través del libre albedrío ....

B.D. 3153 from 10 de junio 1944, taken from Book No. 41

Dios sólo determina el efecto de la voluntad humana, pero nunca la voluntad humana misma, y por eso el camino terrenal de un ser humano está predeterminado según la voluntad divina, pero so lo recorre según la voluntad divina depende de su libre albedrío. Se le puede ofrecer el mayor don de la gracia; sólo se hace efectivo para él cuando su voluntad la acepta, si el ser humano se abre a la fuerza que surge de este don de gracia. Pero si usa esta fuerza, entonces es su libre albedrío, y nunca se puede hablar de un cambio de carácter que se logró de repente y sólo por la gracia de Dios ....

Porque tal cosa sería completamente contradictoria con el plan de Salvación de Dios, porque entonces el suministro de la gracia divina habría provocado esta salvación y el hombre mismo no tenía que estar involucrado. Pero el amor divino quiere producir seres perfectos, y esta perfección requiere el libre albedrío, por lo que la medida de gracia que se le da debe adaptarse siempre a este libre albedrío, es decir, no debe obligarle a aceptarlo, lo que inevitablemente sería el caso si la gracia lo abrumara y de repente resultaría en su cambio ....

La gracia de Dios probablemente puede producir un cambio en el hombre, pero el hombre ya debe haber estado interiormente preparado para dejar que la gracia obre en él y por la tanto no debe resistirse a ella. El amor de Dios proporciona a cada ser humano una medida de gracia que garantiza su completa transformación, su asimilación a Dios, porque en esto consiste el objetivo de todos los seres en su encarnación última. Y Dios nunca negará a un ser nada que pueda acercarlo a este objetivo. Más bien ofrece al hombre un exceso de gracia, que la voluntad del hombre también puede rechazar y que entonces ya no es eficaz.

Sin embargo, si es receptivo a ello, entonces podrá madurar en un tiempo que le parece extraordinariamente corto, cambiará repentinamente, por así decirlo, la cognición le llegará como un rayo porque se abre voluntariamente, por tanto, la gracia de Dios puede ser obviamente eficaz sobre él. Porque la gracia es poder de Dios, es un medio de ayuda, es como una transmisión de la voluntad divina, que contiene todo el poder, mientras que la voluntad humana no ofrezca ninguna resistencia. Entones este hombre fue elegido porque sintió su llamado dentro de sí mismo y lo siguió ....

Pero nunca es una transformación forzada de la propia voluntad, aunque la gracia de Dios contribuye mucho que los humanos abandonen su resistencia, porque todo hombre necesita la ayuda divina, incluso si su voluntad se dirige hacia Dios. Pero un hombre que se aleja de Dios puede estar en medio de la gracia, la rechaza y por tanto no siente su efecto. Y entonces es completamente incapaz de cambiar según la voluntad de Dios .... Su voluntad es todavía tan contraria que no se somete a la voluntad divina y por lo tanto no puede recibir la gracia de Dios, aunque esté disponible para él en abundancia. Se vuelve, por así decirlo, poco susceptible a ella, pero esto excluye que Dios se la presenta en toda su abundancia ....

(10.06.1944) El amor por sus criaturas nunca disminuirá, Él no quiere que ninguna se pierda, por eso no da menos consideración a ninguna de sus criaturas, sino que les dará a todas la misma oportunidad para llegar a la altura, lo que significa también la misma medida de gracia, que se les permite utilizar para su desarrollo superior. Pero si la criatura misma elude la eficacia de la gracia mediante su voluntad, no se le ha dado menor oportunidad; del mismo modo que, a la inversa, no se concedería a una persona ningún grado extraordinariamente alto de gracia si la voluntad, la apertura a esta gracia, no fuera reconocible. Y esta voluntad es vista por Dios, Que sabe de cada emoción del corazón por pequeña que sea, aunque esto todavía no es evidente para sus semejantes.

El don de la gracia de Dios no obliga a ni a obrar para Él ni a formarse uno mismo, sólo da al ser humano una mayor capacidad de cambiar, pero siempre bajo la condición de que esto resida en la voluntad de ser humano de cambiar en el justo conocimiento de la verdad .... Una persona que está completamente alejada de Dios nunca tendrá esta voluntad y, por lo tanto, ignora el don de la gracia, que está a su disposición, como cualquier otra persona ....

Por lo tanto, la voluntad humana determina la medida de gracia, no la que le llega, sino la que actúa sobre él. A través de su voluntad, ahora puede aumentar el influjo de la gracia cuanto más la usa, y lo hará, porque esto también lo lleva al reconocimiento, a una creencia profunda en el amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios y ahora está interiormente impulsado a esforzarse hacia Él, a adaptarse a Él y a obrar para Él. Entonces la gracia de Dios logró esto, pero sin su voluntad nunca hubiera podido ser efectivo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor por todo lo irredento .... Éxito ....

B.D. 3154 from 11 de junio 1944, taken from Book No. 41

El amor por todo lo irredento debe prevalecer en vosotros tan pronto como queráis ser activos en la tierra para el reino de Dios. Debéis saber que las almas tienen que soportar un destino difícil si pasan al reino del más allá en un estado inmaduro, y acudir en ayuda a estas almas mientras aún están en la tierra es tarea de aquellos que quieren servir a Dios. También debéis saber que la preocupación de Dios es siempre por estas almas porque ama a todas Sus criaturas, y que tú también estás entre esas criaturas que Él cuida en Su amor ....

De la misma manera también vosotros debéis dar y distribuir amor a todos los pobres de espíritu, porque al hacerlo también demostráis vuestro amor a Él si os preocupáis de aquellos en la tierra a quienes Dios trata de ganar para su reino. El amor del corazón debe determinaros a hacer esto y no que os ocupéis de las necesidades de vuestros semejantes a aras de vuestro propio beneficio. Porque sólo se valora lo que nace en el corazón, y sólo podréis trabajar con éxito si a través de vuestro amor despertáis el contra-amor a las personas y este contra-amor sólo puede traer la salvación, porque es un paso hacia la perfección.

Donde falta el amor, el hombre no tendrá éxito en el trabajo espiritual, porque la actividad del amor confirma la verdad de lo que se supone debéis transmitir a las almas no redimidas. Cualquier cosa que les ofrezcáis con amor no dejará de impresionar, porque el amor no sólo habla a la mente, sino también al corazón, y el corazón decide si quiere aceptar y qué .... Sin amor no se podéis lograr ninguna obra de redención ni en la tierra ni en el más allá.

Todas vuestras acciones y trabajos deben ser llevados por el amor, y si queréis remediar la angustia terrenal, debéis tratar de imaginaros el estado de sufrimiento de un alma no redimida después de su muerte terrenal, y debéis sentiros impulsado a quererle ahorrar a un alma este sufrimiento .... Por eso debéis ayudarla en el amor y romper las tinieblas espirituales y ofrecerle la Palabra de Dios, impulsados por el sentimiento de dar algo que os haga felices a vuestros semejantes. También debéis cortejar por su amor a través de una naturaleza noble y servicial y, por tanto, trabajar diligentemente como siervos de Dios en la tierra que quieren prepara el camino a su Señor para que encuentre una buena acogida cuando Él Mismo venga.

Sólo el amor os hace aptos para este servicio en la tierra, sin amor sólo podéis tener poco éxito, porque entonces vuestras palabras caerán en tierra seca si anteriormente no se hace receptiva a través del amor para la semilla que se supone debe producir frutos deliciosos. Y es por eso que la Palabra de Dios sólo puede ser difundida con éxito por aquellos que están en el amor, porque incluso si el éxito no es inmediatamente reconocible, la Palabra ofrecida en amor no pierde su fuerza, siempre que se la considere seriamente, incluso durante mucho tiempo después, porque la Palabra transmitida con amor se recibe también actualmente y todavía puede tener su efecto para hacer el corazón receptivo a ella, siempre que la voluntad humana sea buena.

En los últimos tiempos será cada vez más difícil llevar la Salvación a las almas a las almas no redimidas porque ellas mismas resisten fuertemente a cualquier intento de Redención presentando la verdad. Y, sin embargo, no debéis rendiros, considerando la gran necesidad de estas almas en el más allá. Porque incluso si niegan la vida después de la muerte, ellas también un día estarán a las puertas de la muerte, y reconocerán que su existencia no ha terminado, sólo que ellas mismas se encontrarán de nuevo extremadamente miserables en un ambiente desolado y en una situación desesperada. Y entonces estas almas sólo pueden ser ayudadas a través de la oración, para que ellas misma puedan cambiar su voluntad y recibir fuerza para trabajar en el amor, porque nuevamente sólo el amor tiene un efecto redentor, el amor por la persona que sufre aún más severamente, a la que el alma quisiera ayudar ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Maduración del alma en el engranaje del mundo ....

B.D. 3155 from 11 de junio 1944, taken from Book No. 41

En el ajetreo y bullicio del mundo, el alma humana permanece subdesarrollada mientras no pueda separarse en horas de tranquilla contemplación o establecer una conexión con Dios a través de un celoso trabajo de amor, que se le da la plena oportunidad de hacer, incluso en medio del mundo. Y, sin embargo, el hombre está colocado en ello para poder superar al mundo y encontrar en ello el camino hacia Dios, porque esto requiere una mayor fuerza de voluntad. Si una persona se cierra al mundo, su mérito es menor porque evita todas las tentaciones y resistencias; no necesita librar la lucha a la que está expuesta una persona que no se escapa del bullicio y ajetreo del mundo.

Cuanto mayor es la resistencia, más fuerza requiere, pero mayor es el éxito que el alma puede alcanzar cuando supera toda resistencia. Y por eso se impone grandes exigencias al hombre que no debe evadir. Debe cumplir su tarea terrenal, debe estar expuesto a las tentaciones terrenas, pero nada debe impedirle buscar una conexión íntima con Dios, porque de ahí también saca su fuerza para cumplir las exigencias terrenales. Aún podrá espiritualmente activo si eso es lo que quiere.

Pero si una persona ni vive en el amor ni encuentra tiempo para reflexiones interiores que le introduzcan en el reino espiritual, permanecerá en el mismo nivel de madurez espiritual o se desarrolla hacia atrás si la materia le cautiva y está desprovisto de todo amor. Entonces vive su vida en la tierra en vano, pero ni siquiera esta reclusión cambiaría espiritualmente a esa persona, sino que sólo la haría gruñona e insatisfecha porque el esfuerzo espiritual les es ajeno y no puede satisfacer sus deseos terrenales.

El hombre puede entregarse a Dios en todas las situaciones de la vida y su corazón lo impulsa a hacerlo, y así también puede servir a Dios siempre en todas partes; el ajetreo y el bullicio del mundo le dará a menudo la oportunidad para ser activo en el servicio a prójimo, mientras que la persona en la soledad sólo vive para sí sola y se ve obstaculizado en el trabajo del amor. Pero esto último lleva al hombre a la madurez por lo acerca a Dios y, por lo tanto, se debe aprovechar cada oportunidad para practicar el servicio al amor al prójimo.

En el ajetreo y bullicio del mundo a menudo se pueden ver mayores oportunidades de desarrollo para las personas, porque las necesidades y los sufrimientos requieren la ayuda de cada ser humano puede brindar a sus semejantes, y la necesidad terrenal también es extraordinariamente grande en medio del mundo y éste también es un campo de actividad en el que la gente puede tener mucho éxito. Y por eso Dios llama a sus siervos en medio del mundo, y les presenta las necesidades de sus semejantes, para que ahora puedan trabajar con diligencia, para que practiquen el amor y den amor en medio del mundo, y en horas de contemplación interior ganar la fuerza para superar todas las tentaciones y para vencer las resistencias del mundo, y hacer madurar hacia lo alto en medio del mundo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra de amor .... Deber .... Máscara de luz ....

B.D. 3156 from 12 de junio 1944, taken from Book No. 41

La sabiduría y el amor son divinos y, por lo tanto, nunca se encontrarán donde esté obrando el oponente de Dios. Sin embargo, también querrá envolverse en el manto de la sabiduría y del amor, y las personas ciegas de espíritu no reconocerán que es sólo una ilusión que esconde el verdadero rostro de quien trabaja para destruir a las personas en el mundo. Pero la persona cuya mente está iluminada reconocerá sus intrigas, y su tarea ahora consiste en exponer al oponente de Dios, exponer lo que es contrario a Dios y aclarar a la gente acerca de lo insidioso de sus acciones. El amor será fingido donde la verdadera esencia es el desamor, y el que carece de conocimiento se comportará sabiamente .... Y esta es la obra del poder oscuro que ahuyenta toda claridad y quiere sumergir a los hombres en las tinieblas ....

El trabajo de amor debe ser desinteresado, debe ser un sacrificio, pero debe realizarse desde el impulso interior sin ninguna compulsión externa, porque sólo así se puede valorar como obra de amor, mientras que en caso contrario sólo son deberes impuestos, que probablemente son reconocidos terrenalmente; pero ante Dios sólo tiene valor lo que realiza el libre albedrío del hombre. Porque sólo el amor redime .... Y de este amor también nacerá la sabiduría, que, sin embargo, nunca podrá existir allí donde el amor es sustituido por el deber. Por lo tanto, la realización de un acto debe revelar inevitablemente el amor del corazón, si se quiere que el conocimiento de una persona sea reconocido como conocimiento correspondiente a la verdad, como sabiduría divina. Donde una cosa no está, la otra tampoco puede estar.

Y, por tanto, es necesario examinar seriamente qué conocimiento se imparte se imparte a las personas, porque quien se opone a Dios, quiere llevar a la humanidad a pensamientos erróneos y llevarla al desamor, recurrirá a tales medios que dejan brillar una luz falsa que finge lo divino, y que al hacerlo causa el mayor daño psicológico a las personas. Y éstas no lo reconocen, aceptan lo que les ofrece sin pensar, y el oponente utiliza a las personas que están subordinadas a él para que influyan en las personas de la misma manera que él mismo influye en ellas .... para que ellas nuevamente bajo la apariencia del amor y la sabiduría hacen y enseñan lo contrario .... Que manejan las obras de amor obligatoriamente y difunden el error entre la gente ....

Sigue habiendo una batalla constante entre la luz y las tinieblas, y quien esté en la luz debe luchar contra las tinieblas; Quien esté en la luz debe dejar que la luz brille y corregir donde se enseñan falsas enseñanzas. Quien está en la luz no debe tener miedo de oponerse abiertamente a las acciones bajo las mascará de la luz y la piedad, debe exigir una auténtica obra de amor y mostrar a la gente la inutilidad de las obras de amor realizadas bajo coacción, debe transmitir la sabiduría que ha recibido de Dios, por la iluminación de su espíritu como resultado de un trabajo desinteresado de amor.

Porque el amor y la sabiduría siempre deben llevar a Dios, pero si las personas no está conectadas con Dios, entonces ni el amor ni la sabiduría son parte de ellas, por lo que sólo aparece ante el mundo, entonces es sólo la máscara de quien está en contra de Dios y que busca difundir el desamor y la mentira entre la gente. Y declarad la guerra abierta a éstos, porque estaréis seguros del apoyo de Dios, Cuya misión ahora estáis cumpliendo si enseñáis el amor divino, del que sólo surge la sabiduría ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Se requiere una fuerte voluntad para absorber los pensamientos ....

B.D. 3157 from 13 de junio 1944, taken from Book No. 41

Cuanto más se acerca el mundo exterior a la persona y le impide escuchar en completo aislamiento la voz del espíritu, que ahora le susurra en voz baja los pensamientos, más difícil le resulta absorber los pensamientos. Esto es un acto de mayor fuerza de voluntad que hay que practicar una y otra vez, que siempre requiere fuerza que la persona tiene que pedir. Dado que es la voluntad de Dios que las personas se conecten con su espíritu y se dejen enseñar por ello, Él nunca dejará que una oración quede sin respuesta; solo tiene que surgir del fondo de sus corazones.

No debe ser sólo una oración formal o de labios, sino que el deseo de la gracia divina a través del espíritu debe ser tan fuerte que la oración se eleve con fervor, después de lo cual la persona también recibirá la fuerza. Y entonces el ser humano es capaz de aceptar cada pensamiento que le llega sin vacilación ni duda, y sólo así podrá ser enseñado y recibir la sabiduría más profunda. El don divino requiere toda la atención, el don divino no se da sin un deseo profundo y el don divino sólo se da a aquellos que están dispuestos a transmitirlo.

Y todo requiere una voluntad fuerte que tiene que estar activa una y otra vez. Porque nunca se obliga a una persona a hacerlo contra en su voluntad, pero tampoco se le colmará con un don de gracia que no desee seriamente. Debe permanecer en constante lucha, debe sumergirse constantemente en la oración y recordar que lo que el amor de Dios le ofrece es algo sumamente precioso y que este don precioso no puede llegar fácilmente a él sin que su voluntad esté activa.

Los pensamientos del reino espiritual giran constantemente a su alrededor, buenos y malos, y sólo quieren ser absorbidos por él. Y ahora la persona debe abrirse y pedir constantemente buenos pensamientos. A través de su voluntad debe ponerse en condiciones de poder escuchar cada pensamiento que le llegue. Debe, por así decirlo, abrir su oído espiritual y escuchar la voz fina que ahora se está dando a conocer. Pero si una persona no tiene esta voluntad, ésta permanece silenciosa en su interior. No tiene contacto íntimo con los seres del reino de la luz que quieren transmitirle la sabiduría divina en forma de pensamiento; y este contacto debe establecerse inevitablemente de antemano, lo que requiere primero una voluntad fuerte ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Proclamar el Evangelio en todo el mundo...

B.D. 3158 from 14 de junio 1944, taken from Book No. 41

La luz siempre se proporciona a aquellas personas que están abiertas a ella a través del mundo espiritual. Siempre depende de la voluntad humana si es receptivo a ella y en qué medida y cuán profundo está en la verdad. Pero la verdad divina es el Evangelio, que por lo tanto se proclama dondequiera que se den los requisitos previos para ello. El primer requisito previo es el deseo ferviente de la verdad, de lo contrario, el Evangelio no será reconocido como tal y, por lo tanto, no se difundirá. De modo que los hombres mismos ponen los límites de la proclamación del Evangelio allí donde se hacen incapaces de reconocerlo por su voluntad, aunque es ofrecida en todas partes por hombres que cumplen todas las condiciones para que la Palabra de Dios pueda ser transmitida a la tierra.

La palabra de Dios es de un poder incomparable, hace saber al hombre, es decir, le da el conocimiento del gobierno y la obra de Dios, de Su amor, sabiduría y omnipotencia y de Su eterno plan de Redención. Este conocimiento es tan sumamente valioso y hace feliz, porque solo cuando haya absorbido este conocimiento cobrará vida en espíritu, vive conscientemente en la bienaventurada certeza de poder participar en la gran gloria de Aquel, Que es su Creador, Que es su Padre desde el principio. Y todo ser humano puede adquirir esta certeza dichosa en cuanto abre su oído a la Palabra de Dios, que le es transmitida por los siervos designados de Dios o se le imparte mentalmente, si abre su corazón en el deseo de ella, para que el Espíritu divino le puede enseñar directamente. Y así se proclama el Evangelio en todo el mundo...

Donde no se acepta, allí los hombres permanecen ciegos en espíritu, permanecen en la ignorancia, que es su parte por su anterior apostasía de Dios. Y estos tampoco reconocerán nunca que el Evangelio está siempre y constantemente proclamado en el mundo. Este último no depende de características externas o de ciertas circunstancias o de una mediación esquemática bajo ciertas condiciones, sino únicamente de la voluntad del ser humano, ya sea que acepta o no. Y es por eso que no se puede establecer un cierto periodo de tiempo para cuando la Palabra de Dios obviamente se extienda en la tierra. La única certeza es que siempre y en todas partes el mundo espiritual lleno de luz dirige Su Palabra en la tierra en el nombre de Dios, dondequiera que quiera ser recibida, para que el Evangelio sea proclamado en todo el mundo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Examinar las doctrinas de la fe... Divisiones...

B.D. 3159a from 16 de junio 1944, taken from Book No. 41

Cuán pocas personas reconocen el valor de las revelaciones divinas y cuán raras veces se acepta incondicionalmente lo que se les imparte... Por lo tanto, innumerables posibilidades quedan sin ser aprovechadas y esto tiene como consecuencia un menor reconocimiento, lo que a menudo significa un estancamiento allí donde podría avanzar. La ceguera espiritual de los hombres podría remediarse, el estado de las tinieblas podría transformarse en luz, y sin embargo prefieren la noche y se alejan de la luz, aún resisten al mundo que da luz, que considera con cuidado a todo aquel que se encomienda a él.

Es una falta de fe que Dios tiene misericordia de las personas y siempre quiere ayudarlas cuando están en necesidad. Pero esta necesidad ha sido probada, y consiste en que innumerables errores impiden a las personas reconocer correctamente a Dios, amarlo, y demostrarle este amor sirviendo al prójimo. Esta necesidad consiste en una fe muerta, que fallará cuando sea puesta a prueba. Porque si una persona tiene que tomar una decisión seria sobre algo. Sólo se mantendrá firme si está firmemente convencida de que su conocimiento y su fe son más valiosos que lo que se le opone. Y es por eso que la fe y el conocimiento tienen que coincidir, es decir, lo que el hombre debe creer debe ser creíble, por lo tanto, revelar una sabiduría si el hombre piensa seriamente en ello.

Por parte de Dios no se pide a creer nada que no podría ser aceptado en una seria reflexión. Y por tanto lo que parece inaceptable, lo que carece de sabiduría en un examen serio, debe ser obra del hombre, que se añadió a lo que Dios pidió que se creyera. Ahora se puede reconocer la credibilidad de una enseñanza por el hecho de que de ella emana el amor, el amor de Dios por lo que ha creado, que el amor y la sabiduría indican a un Ser divino, Que se preocupa por Sus criaturas. Y así, por primera vez, cada doctrina de fe puede ser examinada en consecuencia.

Hay que tener en cuenta que inicialmente todo el que quiera enseñar está obligado a someterse a tal examen, porque sólo debe enseñar lo que él mismo ha reconocido como pura verdad. Este es un requisito previo que se ignora en la mayoría de los casos y, por lo tanto, ya favorece extraordinariamente la propagación del error. Todo maestro debe estar plenamente convencido de lo que enseña. Y la convicción sólo puede obtenerse a través de un examen serio. Entonces el maestro puede sin vacilar transferir la verdad reconocida a sus semejantes menos capaces de tal examen, pero que, incluso con una mediación correcta, ya reconocen lo que se les ofrece como creíble, porque les confirma el amor y la sabiduría de Dios por ellos.

A quien quiera seriamente examinar no le faltará la capacidad de pensar, si la voluntad de verdad está presente, siempre que este examinador esté también enamorado, de lo contrario nunca podrá ser un representante de la verdad, sino un representante del error y de la mentira porque a través de su desamor se ha entregado a aquel que lucha contra Dios. Y ahora es de comprender, que y por qué una enseñanza que originalmente se ofreció a la gente pura y sin adulterar ha sufrido michos cambios, por qué no fue posible que las tradiciones permanecieran sin adulterar si se eludían los exámenes serios de credibilidad y veracidad mediante el requisito de creer sin cuestionar todo lo que se le ha enseñado a la gente.

La pura verdad resiste todas las pruebas y, por lo tanto, permanece inalterable. Pero en el transcurso del tiempo se produjeron las divisiones, las diferentes escuelas de pensamiento y sus enseñanzas individuales siempre dieron la oportunidad de sopesarlas entre sí siempre se hubieran opuesto a la sabiduría y el amor divino, cualquiera que las examinara seriamente habría descubierto qué enseñanzas eran obra del hombre y, por lo tanto, tendrían que ser tildadas de error. Por eso la mayor pare de la culpa la tienen aquellas personas, por las que también tienen que responder, que pudieron examinar, pero no lo hicieron y sin escrúpulos transmitieron a sus semejantes ideas, que deberían haber negado tras un examen serio. Por eso se han difundido mentiras y errores.

Pero siempre había hombres que emprendieron estas pruebas por su propia voluntad y ahora, como reformadores, trataron de derribar las viejas doctrinas de fe. Y nuevamente fue decisivo el grado de madurez de aquellos, hasta qué punto se mantuvieron en la verdad y pudieron transmitirla como tal... Una y otra vez se le dio a la gente la oportunidad de comentar sobre las doctrinas de fe, porque a través de las controversias de las diferentes escuelas de pensamiento, a través de las divisiones dentro de la iglesia, se dieron cuenta de la diversidad de las enseñanzas, para las cuales, sin embargo, se requería siempre la fe. Ahora el entendimiento y el corazón tenían que volverse activos, si se iba a llevar a cabo un examen, y para ello se requería la voluntad del ser humano y el deseo de reconocer la verdad.

Cada seguidor de una doctrina defiende su doctrina y, sin embargo, las diferentes doctrinas nunca pueden reclamar credibilidad, porque solo hay una verdad. Y toda persona debe esforzarse por adquirir esta verdad... Y por eso también es absolutamente necesario tomar posición sobre cada enseñanza de fe impartida a la persona, de lo contrario nunca podrá convertirse en propiedad espiritual, aunque la represente con palabras. Porque estas palabras entonces no son la más íntima convicción, porque el pensamiento intelectual es absolutamente necesario para la convicción, pero este pensamiento sólo se guía adecuadamente invocando al Espíritu divino.

Pero si la verdad pura es ofrecida al ser humano por los maestros, entonces alcanzará la convicción interior mucho más fácilmente si él mismo piensa sobre ella, mientras que las enseñanzas erróneas requieren mayor voluntad y deseo de la verdad para ser reconocidas como error. Y es por eso que el maestro tiene una gran responsabilidad si descuida un examen por su propia tibieza o tardanza y así difunde bienes espirituales de los que él mismo no está completamente convencido. Porque si se ha ofrecido para un puesto de maestro, solo puede enseñar lo que le parece aceptable incluso después de un examen serio, de lo contrario, se hace culpable de aquellos que creen recibir sabiduría de él y a quienes empuja a un pensamiento erróneo a través de falsas enseñanzas. Tiene el deber de animar también a estas personar a que examinen nuevamente lo que se manda, para que puedan llegar a la convicción, a la fe viva, y sean capaces de distinguir el error de la verdad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Examinar las doctrinas de la fe .... Divisiones ....

B.D. 3159b from 17 de junio 1944, taken from Book No. 41

El conocimiento que el hombre se ha apropiado intelectualmente sin el llamamiento de Dios para la iluminación del espíritu tiene muchas lagunas y, por lo tanto, no puede calificarse de coherente. Es por eso que aún pueden existir cuestiones que no han sido aclaradas, y son precisamente estas que dan lugar a dudas, porque además son explicadas de manera diferente por diferentes representantes. Y ahora es evidente que los diferentes resultados también deben ser sopesados entre sí por aquel que solo quiere aceptar la verdad. El conocimiento humano nunca es inviolable, y el hecho de que las disputas siempre se tratan del conocimiento humano y las interpretaciones humanas ya se desprenden del hecho de que se discuten, porque la verdad pura, cuyo autor es Dios, siempre coincide y no mostrará diferentes resultados.

La verdad pura comunicada por Dios es recibida de manera distorsionada por una persona que no es de buena voluntad ni desea la verdad, porque sus pensamientos están influenciados por fuerzas del mal que le confunden y le hacen incomprensible lo que se le presenta; así como, por lo contrario, la persona que se esfuerza seriamente por alcanzar la verdad, también duda del conocimiento deformado. No le da la certeza plena de la verdad, por lo que la somete a prueba, siempre que no se le prohíba esta prueba y se exija la aceptación incondicional, que es siempre y sin retractación obra de Satanás. Porque nunca estará mal ante Dios luchar seriamente por la verdad, y este esfuerzo incluye que el hombre tome una posición sobre lo que se le ofrece como verdad.

El hombre tampoco debe juzgar lo que otros consideran como la verdad, sino for4marse su propio juicio, especialmente cuando se le pide o él mismo se ofrece para confundir un conocimiento e instruir a los demás. Dios no niega Su ayuda a la persona que pide humildemente la gracia de Dios, pero ya sea el científico que es muy respetado en el mundo o tiene una alta posición en el mundo, ya sea espiritual o terrenalmente activo, se inclina en la más profunda humildad ante Dios, como único Dador de la verdad, y por lo tanto el primer requisito previo para para recibirla fue dada, de eso hay que dudar, en cuanto sus enseñanzas no dan información completa o se contradicen entre sí.

Mientras haya divisiones e interpretaciones diferentes, también se representa el error, porque sólo hay una verdad, y para sondear esta única verdad el hombre está obligado a ponerse en contacto con la Deidad eterna para pedirla la iluminación del espíritu y hacerse digno de ser enseñado directamente por Él a través de una forma de vida agradable a Dios .... Pero Dios sabe cómo y en qué forma instruye a las personas que luchan y piden la verdad, pero siempre el resultado final será la pura verdad, porque Dios quiere que Sus criaturas permanezcan en la verdad y también se la transmite a ellas según su voluntad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendición del intercambio de ideas ....

B.D. 3160 from 17 de junio 1944, taken from Book No. 41

El intercambio de pensamientos espirituales siempre será beneficioso para la búsqueda de la verdad, ya que sólo aquellos que desean seriamente esta última cultivarán tal intercambio de pensamientos y así también serán apoyados y aconsejados por las fuerzas espirituales que son transmisoras del ideario (\*) espiritual que corresponde a la verdad. Y estas fuerzas apoyan siempre y constantemente al ser humano, aumentan su conocimiento e impulsan su voluntad a utilizar este conocimiento, lo que siempre significa un progreso espiritual. Los seres de luz también reúnen a los luchadores espirituales para ofrecerles la oportunidad de intercambiar sus pensamientos. Y tanto las preguntas como las respuestas se hacen y se dan a instancias de estos seres de luz, que intervienen en el tren de pensamiento de la gente para así sacar a relucir lo que es importante que la gente sepa. Los seres de luz aprecian especialmente a las personas que escuchan sus susurros, es decir, que les gusta entretenerse en esas conversaciones de origen espiritual, porque ahora pueden darles información ilimitada, pueden instruirles, y esto en forma de discurso y contra-discurso, cuyo contenido se adapta siempre al estado de madurez de la persona. Y los implicados siempre obtendrán beneficios espirituales de ello, ya que todo regalo ofrecido a las personas por los seres de luz es una emanación de la fuerza de Dios que tiene que tener un efecto edificante y de aumento del conocimiento. Y los seres de luz siempre serán consejeros de la gente que, estando motivada por el deseo de la verdad pura y teniendo una actitud correcta hacia Dios, ha considerado el mantener conversaciones espirituales. Un mayor estado de madurez debe ser el resultado inevitable, ya que el conocimiento que ya forma parte de su ideario (\*) también estimulará al ser humano a utilizarlo para sí mismo o para su prójimo, y ambas cosas son un progreso espiritual. Por eso, las conversaciones espirituales deben mantenerse con frecuencia, pues no son resultados mentales de la persona, sino transmisiones de fuerza del reino espiritual que siempre resultan en un aumento de la sustancia espiritual, pues lo que viene del reino espiritual pasa directamente al alma del ser humano y aumenta su sustancia espiritual. Se trata, pues, de una afluencia de fuerza que debe desarrollar al ser humano hacia arriba. El intercambio de pensamientos es también una forma de instrucción del reino espiritual que no siempre se valora como tal, pues después de todo, el ser humano no siempre reconoce el origen de los pensamientos que se expresan, aunque debe ser consciente del hecho de que los seres de luz siempre rodean a las personas cuando se discute una cuestión espiritual, siempre y cuando las personas estén seriamente dispuestas a llegar a Dios y se esfuercen por reconocerlo. A estas personas Dios les envía sus mensajeros que, en su nombre, llevan la luz a todos los que preguntan a Dios o se preguntan entre ellos. Porque todo intercambio de pensamientos es preguntas y respuestas que, de acuerdo con el deseo de la verdad, también se mueven dentro de la verdad, pero sólo se reconocen como verdad si el ser humano también deja que ese intercambio de pensamientos vaya precedido de una oración sincera para que Dios ilumine su espíritu ....

(\*) Nota del Traductor: La palabra original „Gedankengut“ que aquí se traduce como „ideario“ se refiere al conjunto de ideas, pensamientos, conceptos, etc., que se puede ver como un bien del cual una persona es, o puede llegar a ser, su propietaria.

Amén

Traducido por J. Gründinger

Repartir la verdad...

B.D. 3161 from 18 de junio 1944, taken from Book No. 41

Yo quiero daros lo que pedís si es bueno para la salvación de vuestra alma... Pero la verdad es lo más necesario para vuestra Salvación, la verdad es el camino más seguro hacia Mí y por tanto también hacia la vida eterna. Y por eso no voy a negar la verdad a ninguna de Mis criaturas, si la desea y Mi la pide. Pero cómo se la doy al ser humano, cómo es más provechoso para él, eso lo sé verdaderamente mejor para juzgar. Pero no se os permite dudar de Mi amor, Mi sabiduría y omnipotencia. Yo verdaderamente, solo tengo el objetivo de atraeros hacia Mí, y solo aquellos que están en la verdad puede lograr este objetivo.

Así que también tengo que proporcionaros la verdad dependiendo de vuestra receptividad y voluntad. ya sea que podáis escucharla en vosotros mismos, ya sea que lleguéis a poseerla a través de otros seres humanos, o sea que la receptáis la verdad de las escrituras... y siempre podréis sacar si solo tenéis hambre y sed de la verdad, que es vuestra fuente de vida. Porque siempre soy Yo Mismo Quien os ofrece la verdad, si Me la pidáis, si tenéis la confianza sólida como una roca de que responderé a cada oración, que no es para las cosas terrenales sino para el alma. ¿Por qué debo dejaros andar en las tinieblas, Que Yo Mismo soy la luz y quiero convertiros en seres de luz mientras estéis en la tierra...?

Creed en Mí que Mi amor os cuida y guía, contemplad todo en la vida como un medio que Mi sabiduría utiliza para llevaros hacia arriba, hacia la luz original... y creed que todo lo puedo, que puedo llevar al más ignorante al conocimiento más puro. Y creed que sólo es necesaria vuestra oración, vuestra voluntad de verdad, que también a vosotros os será dada. Cada intercambio espiritual de ideas promueve vuestro desarrollo, y cada pensamiento silencioso es un paso más hacia Mí, Que Yo Mismo soy la eterna Verdad. Porque lo que anhela la verdad dentro de vosotros es Mi parte, es la chispa dentro de vosotros, que emanó de Mi Espíritu, para poder hacerse efectiva en vosotros. Y esta chispa espiritual no os dejará errar, sino que os dará esclarecimiento si la pidáis.

Por lo tanto, no necesitáis cavilar ni dudar, sólo dejaos a Mi con plena fe, entonces dirijo vuestros pensamiento correctamente para que realmente reconozcáis la verdad, que podáis distinguirla fácilmente del error y, por lo tanto, podáis descartarlo. Y seréis libres de la presión que el error ejerce sobre vuestra alma porque os ata y el espíritu en vosotros no puede desarrollarse libremente. Sólo la verdad os lleva a la meta, a la eterna unión Conmigo, porque sólo Me reconocéis por la verdad, y entonces Me amaréis de tal manera que os esforcéis a vivir para agradarme. Pero si camináis en el error, entonces el camino hacia Mí, realmente no es reconocible, y os desviáis de él, y la meta desaparece de vuestros ojos. Pero no os preocupáis de no ser agradable a Mí si perseguís la verdad...

Yo mismo os puse las dudas en el corazón para que las despojéis en oración silenciosa a Mí, porque sólo cuando dudéis estáis buscando, y cuando hayáis absorbido la pura verdad dentro de vosotros, también las dudas desaparecerán, y vuestra fe será fuerte e inquebrantable. Y cuanto más os tenga cautivo el error, más tendréis que luchar por la verdad y más dudas aparecerán en vosotros. Pero nunca debéis dudar de Mi amor, y este amor os ayudará en toda necesidad espiritual, os enseñará siempre y constantemente y os suministrará pura verdad hasta que estéis convencidos de ella y podéis realmente creer en ella...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fuente de alimentación solo puede ser sentida por el alma...

B.D. 3162 from 19 de junio 1944, taken from Book No. 41

El alma percibe todo suministro de poder espiritual, aunque el cuerpo no lo siente. Y es por eso que el hombre mismo no puede juzgar el grado de madurez en el que se encuentra, porque sólo lo espiritual madura en él, pero el cuerpo no experimenta ningún cambio, por lo tanto no se puede reconocer absolutamente ningún progreso espiritual. Y es por eso que el hombre como tal a menudo todavía tiene que luchar contra los deseos y debilidades puramente físicos, mientras que el alma ya se ha liberado de ellos. Pero luego es controlado por el cuerpo y, por lo tanto, está nuevamente atado a él, lo que no le gusta al alma. El alma acepta constantemente la fuerza y también vencerá rápidamente al cuerpo, le mostrará qué peligro es su deseo, y sobre todo tendrá éxito, porque el poder espiritual se vuelve efectivo tan pronto como el alma se mete en problemas.

Pero ningún ser humano puede madurar sin tentación, porque su fuerza debe crecer a través de la resistencia y resistencia para el alma es toda tentación que debe resistir... El cuerpo sigue exigiendo para sí lo que es parte del mundo hasta que el alma domina por completo el cuerpo, es decir, lo hace inclinado a su esfuerzo. Entonces finalmente puede considerar la materia como superada, porque el espíritu en ella ahora es más fuerte, y determina el alma y el cuerpo y es escuchada de buena gana.

Sin embargo, el suministro de fuerza debe tener lugar de una manera que solo toque el alma, porque de lo contrario, la voluntad de resistir del cuerpo se rompería inmediatamente en un cierto sentido de coerción, entonces sería un esfuerzo inconsciente por una recompensa, pero no un esfuerzo de uno mismo por la perfección, lo que entonces movería al hombre a suprimir los deseos terrenales y los placeres corporales. Por eso la afluencia de poder afecta solo al alma, impulsándola irrefrenablemente a actuar en el amor, a renunciar a los goces terrenales y al trabajo constante sobre sí mismo, sin que el cuerpo se vea afectado en sus acciones y deseos.

Pero como el alma lo necesita para realizar las acciones que el espíritu en ella le indica, el cuerpo lentamente pierde el contacto con el mundo y sus alegrías, pues siempre hará lo que el alma le pida aunque al principio con vacilaciones y con los sentidos todavía dirigidos hacia el mundo. Pero la fuerza del espíritu es más fuerte y la resistencia del cuerpo se rompe, tan pronto como el alma se entrega por completo al espíritu dentro de sí misma, entonces también determina al cuerpo a unirse a su deseo y esfuerzo, y todo peligro de un superficialidad mundana se acabó. Cuanto menos sean las luchas que el hombre tenga que librar contra las tentaciones del mundo, mayor será su estado de madurez...

Si el hombre sucumbe en la lucha con el mundo, entonces esto es un estancamiento en su desarrollo hasta que se haya levantado de nuevo, hasta que haya capacitada al alma volver a obtener el poder a través de la renuncia, lo que descarta un fracaso. Pero las tentaciones del mundo siguen necesarias y también curativas, porque el ser humano debe probar su fuerza contra ellas, y cada lucha contra ellas, cada victoria es un progreso hacia arriba. El alma ha de permanecer en perpetua lucha por la perfección; no ha de aflojar en sus oraciones por el apoyo de los amigos espirituales, siempre debe tener en cuenta que sus pensamientos y esfuerzos también reducen o aumentan el flujo de la fuerza, dependiendo de si se dirige hacia el mundo o hacia el reino espiritual. Pero el cuerpo le ha sido dado para que pueda superarlo, porque su fuerza solo aumenta a través de la tentación si ella tiene la seria voluntad de llegar a ser perfecta...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sufrimientos y pruebas son medios para la perfección...

B.D. 3163 from 20 de junio 1944, taken from Book No. 41

Las pruebas y sufrimientos impuestos al hombre rara vez se reconocen como medio para la perfección suprema. Dios conoce el grado de madurez de cada ser humano, conoce su corazón y ciertamente no se Le escapa el mínimo impulso que habla a favor o en contra de Él. Y por lo tanto también sabe qué grado de desarrollo puede alcanzar todavía en la tierra, y en consecuencia ahora considera al ser humano con sufrimiento o golpes de destino, si en esto aún existe una posibilidad de aumentar la madurez del alma.

Antes de su encarnación como ser humano, el alma conocía muy bien su curso de la vida terrenal, entró en esta última encarnación con pleno consentimiento, con la esperanza de que saldría victoriosa de ella. Veía tanto sus alegrías como también sus sufrimientos en su camino terrenal y, sin embargo, no se dejaba desanimar por ellos, porque por otro lado también sabía acerca de la ayuda de Dios y Su gracia y veía la posibilidad de crecer completamente fuera de la materia y deshacerse de su caparazón.

Y es por eso que alguna alma asume un destino terrenal particularmente difícil, porque también vio los efectos de una vida correctamente vivida en la tierra y conoce el objetivo final y este objetivo le parece alcanzable. Pero en la vida terrenal pierde la memoria anterior y por eso no aprovecha las oportunidades y corre el peligro de no alcanzar su objetivo en la tierra. Y es por eso que Dios viene en su ayuda al seguir creando oportunidades en la tierra para que ella madure. Y entonces el hombre ha de tener que vencer resistencias crecientes, se le añaden sufrimientos y miserias en la tierra, y para vencerlos tiene que pedir la fuerza de Dios. Una vida sin lucha lo dejaría siempre en el mismo nivel de desarrollo, y su vida habría vivida en vano.

No se trata de que tenga que expiar sus pecados en la tierra, como se enseña erróneamente, sino que se levanta de las profundidades, en las que se encuentra todavía hacia la altura, que se transforma en un ser de la luz, que trabaja sobre sí mismo, para desechar todo lo que todavía le impide recibir una plenitud de luz inimaginable. Tiene que, por así decirlo, purificar un caparazón todavía impermeable a la luz a través del sufrimiento y la aflicción; tiene que quitarle toda impureza para que la luz pueda irradiar a través de él, porque esta purificación tiene que hacerse a través de la propia voluntad, no puede ser realizado por Dios sin la voluntad del hombre.

El sufrimiento y el amor son los únicos medios para ser purificados de todas las impurezas, y mucho sufrimiento es al mismo tiempo expresión de un gran amor divino, que quiere ayudar al hombre a llegar a ser para que Dios pueda hacerle infinitamente feliz en la eternidad. Y es por eso que las personas severamente probadas en la tierra son particularmente embargadas por Su amor, aunque les parezca incomprensible.

Gracias desmesuradas están a disposición del hombre en la tierra, para que él también pueda soportar el sufrimiento más duro, si saca fuerza de Dios en la oración sincera, porque Él se la ha asegurada. No deja ir sin fuerzas a nadie que Le presenta sus problemas con la creencia confiada de que Él puede ayudar y también ayudará. Porque el sufrimiento nunca es mayor que Aquel Que lo impone, Cuyo poder es verdaderamente suficiente para traer ayuda al hombre en cualquier necesidad. Por lo tanto, tened siempre en mente Su amor, sabiduría y omnipotencia cuando estáis sufriendo profundamente, y seréis consolados y esperaréis pacientemente Su ayuda...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los medios de Dios en los últimos tiempos...

B.D. 3164 from 20 de junio 1944, taken from Book No. 41

Dios usa los medios más efectivos para ganar almas en los últimos días porque Su amor todavía quiere llevar a la salvación a los débiles. Pero la gente está tan alejada de la fe que ellos mismos tratan de explicar una obra extraordinaria de forma natural, en lugar de creer en el poder de Dios, y por eso también prestarán poca atención a los milagros en los últimos tiempos, que son también sólo medios para reavivar o fortalecer la fe.

Los hombres de los últimos tiempos son completamente secularizados, no creen en la vida después de la muerte, en un poder que los llama a la responsabilidad, y por lo tanto tampoco en una extraordinaria expresión de poder de este poder, tampoco creen en el poder de la oración, en una conexión con el reino espiritual, y por lo tanto no pueden ser referidos al Juicio Final, ya que solo encuentran burla y rechazo a tales referencias. Creen que están completamente iluminados y rechazan cualquier conversación espiritual, por lo que tampoco saben nada de los fenómenos de los últimos tiempos, que ahora tienen lugar ante sus ojos y, sin embargo, permanecen sin impresión.

Pero incluso entre estas personas hay quienes que no tienen opinión propia y son en cierta medida seguidores, y Dios piensa en ellos, y busca llamar su atención a través de golpes de destino de todo tipo. Él les hace conocer su voluntad a través de Su Palabra, y les hace reflexionar a través del acontecimiento que conmueve al mundo entero y revela claramente la voluntad divina. Porque si se les dan pistas sobre el fin de los tiempos desde varios lados, prestan atención a su llegada, y no cerrarán completamente los oídos si se les da a conocer la voluntad de Dios. Hay pocos de ellos, y sin embargo Dios corteja a estos pocos, porque busca ganar cada alma para ahorrarles un caminar repetido sobre la tierra.

Los últimos medios que Dios todavía usa parecen tan desamorados y crueles que es difícil presentarlos a la gente como prueba de amor de Dios y, sin embargo, solo pueden explicarse en términos del gran amor de Dios... Porque tan pronto como el final es inminente, ya no hay posibilidad de madurar en esta tierra, y las suerte de las almas, a las que no se le puede enseñar y que por su voluntad vuelven a pecar contra la Deidad eterna, es tan sumamente dolorosa y lamentable que cada alma salvada está eternamente agradecida a su Creador por los medios utilizados por Su amor.

Envía a Sus mensajeros a los débiles, busca determinar a los endurecidos a través de sufrimientos inusuales para que abandonen su resistencia contra Él, y a aquellos que aún están indecisos, a ellos busca de facilitarles la decisión, proporcionando pruebas a través de personas creyentes de que la fe lleva el poder en sí misma... al dejarles realizar cosas extraordinarias invocando Su nombre y acercándose a las personas, revelándose a ellas en la Palabra y anunciándoles el fin. Corteja con todo Su amor a sus criaturas, que corren peligro de apartarse por completo de Él, y utiliza todos los medios imaginables, pero no las determina por coerción a someterse a Sus ideas, sino que les deja plena libertad. Pero también tienen que asumir la responsabilidad si alejan la mano amorosa que quiere agarrarles una y otra vez antes del final...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sin amor no hay Salvación... Fuerza vital...

B.D. 3165 from 21 de junio 1944, taken from Book No. 41

La Salvación sólo es posible en el camino del amor. Esta ley se aplica tanto en la tierra como en el más allá y, por lo tanto, tiene que ser cumplida por todos los seres, de lo contrario, permanecerían atados para siempre. La señal de la Salvación es luz y poder. En cuanto el ser anda todavía en falta de luz y poder, no está redimido, no ha recuperado aún su libertad original y por lo tanto tampoco la capacidad de con pleno conocimiento. Para el ser que originalmente estaba en toda perfección, el estado deficiente significa también un estado de miseria y tormento, que él mismo ha causado por su voluntad, por su falta de amor. Y sólo a través del amor puede volver a llegar a ser lo que era desde el principio.

Por lo tanto, el amor nunca podrá ser excluido y debe ser el principio básico, por así decirlo, sin el cual no hay desarrollo superior. Pero si se ignora el amor, el curso de desarrollo debe ser inhibido inevitablemente, porque entones una afluencia de poder y luz es imposible, y cuando esta falta, la consecuencia es un estado caótico. Porque todo se confunde en la oscuridad y la impotencia hace al ser incapaz de liberarse del estado de imperfección. Luz y poder, es decir, conocimiento y poder... son los signos de la Salvación. Un ser no redimido, por lo tanto, no puede repartir nada porque él mismo no tiene nada; Así que tampoco puede estar activo en el amor en el más allá , y este estado es extremadamente doloroso.

En la tierra, sin embargo, el poder está disponible para el ser incluso en el estado no redimido, un poder, que no es un signo de ser redimido, sino que se le concede como gracia extraordinaria para poder redimirse. Es la fuerza vital que fluye hacia él la cual le capacita de obrar en amor para poder llegar a la posesión de luz y fuerza espiritual. Por eso la vida en la tierra es un acto especial de gracia, porque dios transmite algo al ser a lo que en realidad no tiene derecho en su voluntad de rechazar a Dios... Le transmite la fuerza para obrar, aunque recibir fuerza es solo una parte de lo que ha sido redimido. Este acto de gracia es extremadamente significativo y, sin embargo, permanece sin ser reconocido ni utilizado...

Lo que se ha debilitado por la apostasía de Dios recibe fuerza para redimirse a sí mismo, la cual sólo necesita usar adecuadamente para poder volver al estado original de libertad, conocimiento y poder. Dios le dio al ser una vida que no merecía, le da poder y le da constantemente oportunidades para ser activo en el amor, es decir, para usar la fuerza vital que fluye hacia él para obrar en el amor y así redimirse. Pero el ser no hace uso de este don extraordinario de la gracia, sigue viviendo en el desamor e ignora su tarea de vida, que le debe traer luz y fuerza en el más allá.

Pero allí esta privado de toda fuente de alimentación mientras no sienta amor dentro de sí mismo. Y es por eso que el curso de desarrollo en el más allá solo puede continuarse en condiciones muy difíciles si no es completamente interrumpido por la voluntad del ser mismo o sigue continuando hacia abajo. Porque ahora puede ocurrir un desarrollo inverso cuando el ser está completamente sin luz y sin fuerza y por su falta de amor se aleja más y más de Dios.

Sin amor no hay Redención, pero el amor debe desarrollarse libremente en el ser, y Dios le da todas las oportunidades imaginables para ello. Y si el proceso de conversión al amor dura eternidades, no se puede evitar, porque un desarrollo superior significa un ajuste a la Deidad eterna, Que es el puro amor Mismo, y por eso el amor en el ser tiene que ser desarrollado, si debe volver a convertirse en lo que era una vez... un ser libre, lleno de luz y fuerza al que se le permite permanecer cerca de Dios...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha de fe ....

B.D. 3166 from 21 de junio 1944, taken from Book No. 41

La lucha terrenal terminará y en su lugar estallará la lucha dirigida contra la fe y contra todo lo espiritual. Esto también ha sido anunciado de antemano para que la gente pueda reconocer cuando el fin está cerca porque esta lucha precede al último fin. Tanto los humanos como Dios exigen la decisión final, sólo que los humanos exigen que se rechace la fe, mientras que Dios exige que se le reconozca y esta decisión tiene que tomarse absolutamente.

La lucha por la fe es mucho más importante que la lucha por los bienes espirituales y el poder terrenal, porque ahora quedará claro hasta qué punto la humanidad sigue unido a Dios y, por tanto, resistir los deseos del mundo. Quedará claro qué tremenda fuerza se esconde en la fe, es decir, cuanto más fuerte es la persona que cree profundamente y por tanto vive según la voluntad de Dios, porque no necesita estar activa por sí misma, sino que siempre está en conexión con Dios y puede aprovecharse de la fuerza de Dios si debe defender a Dios y tener fe en Él por el bien de sus semejantes.

Y por eso la próxima lucha de fe será inevitable, ya que se una clarificación final debe lograrse mediante una separación de los espíritus, es decir, entre los humanos buenos y malos, que al final aparecerán de manera especialmente visibles. Entonces sólo habrá humanos que vivan en el amor y se esfuercen por captar a Dios con todos sus sentidos, y aquellos que se burlan y persiguen todo lo que apunta al esfuerzo divino, los que niegan a Dios y que son extremadamente hostiles a Sus seguidores y no rehúyen ningún medio para lograr el objetivo, expulsar a Dios de la mente de los humanos. Y ya no habrá personas indecisas o vacilantes que aún no hayan tomado su decisión final, sino que quien no esté con Dios y la fe, está completamente en contra de Él y tiene que ser considerado como un oponente de Dios.

Y esta separación final de los espíritus debe tener lugar para que pueda seguir nuevamente un tiempo de florecimiento espiritual, que solo comienza en el nuevo mundo, pero comienza después del tiempo completamente desespiritualizado antes del fin de la nueva tierra, porque las personas que permanecen en el amor y la verdad se encontrarán y juntas sobrevivirán el corto tiempo de la lucha de la fe y demostrarán la fuerza de la fe a los incrédulos en la tierra, de modo que a unos pocos todavía se les dará la oportunidad de pasarse al campamiento de los leales de Dios ....

(22.06.1944) Y antes de que llegue el fin, habrá surgido una distinción clara entre los que pertenecen a Dios y los que se han apartado de Dios, a quienes Dios juzgará según la ley y la justicia. Pero sólo una lucha de fe puede lograr esta separación, y esto debe llevarse a cabo con toda tenacidad, y eso impondrá grandes exigencias a las personas que quieran permanecer fieles a Dios, porque la forma de luchar del oponente es brutal y despiadada y puede llevar fácilmente a la apostasía de Dios que no están completamente firmes en su fe y no se sienten seguros de la protección desde arriba. Pero Dios recuerda su necesidad y siempre está dispuesto a ayudar .... Se revelará a los que son Suyos en su gran necesidad y los fortalecerá para resistir hasta que llegue para ellos la hora de la salvación del peligro.

La lucha espiritual es más significativa que la lucha de la gente entre sí, porque en esta última sólo se pierde la vida temporal, se pierden o se ganan bienes terrenales, mientras que ahora se trata de la vida del alma, que es imperecedera y que, por tanto, debe ser considerada de manera completamente diferente. Ninguna lucha es demasiado difícil y ningún sacrificio es demasiado grande si se trata de salvar el alma para la eternidad. Y como la gente no se plantea por sí misma la cuestión decisiva de si deben luchar por Dios o por el mundo, la próxima lucha de la fe debe enfrentarla a esta pregunta, y la decisión será difícil para aquella gente que no ha encontrado a Dios por sí sola y aun así no quiere traicionarlo.

La lucha espiritual requerirá mucha fuerza, que sólo puede recibirse de Dios mismo. Y el hombre ahora debe buscar seriamente la conexión con Él si quiere sobrevivir esta lucha. Pero el fin llega inevitablemente, y de esto se puede ver que debido a la fe las personas se convierten en diablos, porque intentan quitar la vida a aquellos que se hacen suyos a Dios, y ahora actúan contra Dios mismo. Y este es el final ....

Un cambio espiritual es inminente, pero la vieja tierra y sus habitantes no lo experimentarán. Es necesario un rediseño de la superficie terrestre para que pueda comenzar de nuevo un nuevo periodo de Redención con personas que tengan un mayor nivel de madurez. Y es por eso que habrá un tiempo de paz en la nueva tierra, donde toda lucha, espiritual y terrenal, es eliminada porque las personas viven en el amor y en la más íntima conexión con Dios, conocen Su voluntad y se esfuerzan diligentemente por cumplirla. Porque su voluntad consiste en vivir en el orden divino .... en el amor a Dios y al prójimo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El destino de lo espiritual muerto en el más allá ....

B.D. 3167 from 23 de junio 1944, taken from Book No. 41

Ser muerto espiritualmente es el destino más terrible, en la tierra y en el más allá. En la tierra el hombre no siente este destino mientras siente las alegrías del mundo, es decir, se olvida de su alma y no tiene consciencia de su estado sin vida. Porque solo su alma está tocada, mientras el cuerpo busca vivir las alegrías corporales, y la inactividad del alma, su falta de fuerza no se siente. Solo si el alma entra al reino del más allá y ha dejado atrás a la funda corporal, la falta de fuerza llega a la conciencia y con ello el destino con el cual tiene que cargar, porque no ha aprovechado la vida terrestre para despertar el espíritu a vivir. Ahora le falta la oportunidad, no puede activarse por fuerza propia, sino se encuentra en un estado de un desvanecimiento total de lo cual no se puede liberar por sí mismo. Le falta cualquier conocimiento; está metido en una plena oscuridad, su alrededor está sin luz, su estado de alma, y por esto es completamente incapaz de activar el amor, porque para esto hace falta el conocimiento, y conocimiento significa tener luz .... Aquellos almas están cuidadas por seres luminosos, pero como ya rechazaron todo durante su tiempo terrenal lo que se refiere al reino espiritual, no estan abierto frente las ideas de los seres luminosos y se mantienen en la mayor (abnegación) necesidad, en un estado deplorable, a través de eternidades en la misma oscuridad. Y mientras no quieren activarse para practicar el amor en el más allá, la falta de fuerza no se desvanecerá, porque los actos de amor hacen activar la transmisión de fuerza y la actividad de amor solo se puede realizar bajo voluntad libre y esta voluntad se ha caído a niveles muy bajos por la influencia del enemigo de Dios .... En la tierra el hombre puede recurrir a la fuerza vital, de hecho puede activar a su espíritu en cualquier momento. Puede poner fin al estado mortal en cualquier momento, puede activar su amor, porque tiene a mano la fuerza de la vida. Y mientras está activo haciendo bondades, su espíritu se despierta, y significa el recibo de luz y fuerza. El hombre espiritualmente muerto no sabe nada de las cosas del reino espiritual, no sabe nada de las actuaciones de Dio, de Su amor y sabiduría y omnipotencia, no sabe de su nivel bajo, de su destino del origen y su alejamiento de Dios; y esta falta de conocimiento le convierte en un ser inactivo, porque no puede activarse según su destino previsto, sino está maldito a la inactividad, porque no es capaz de liberarse él mismo. El hombre espiritualmente muerto no permite la influencia de su alrededor, sin pensar en su espíritu que le es dado como compañero como un buen guía. Al final de su vida el hombre puede mirara atrás a una vida terrenal bien gozada, pero muerto de espíritu, y esta muerte está mucho peor que el final de su cuerpo, porque su alma no se desvanece, entra por el portal de la muerte al reino del más allá, está consciente de su ser, pero completamente sin fuerza y luz, incapaz de realizar actividades y en un alrededor completamente oscuro, y lo vive con mucho tormento, porque anhela el estado activo de la tierra con todos sus sentidos, en el cual podía decidir sobre sus actividades según su voluntad, pero no se va a cumplir. Está muerto, pero al mismo tiempo consciente de su existencia, está sin fuerza, pero sabe de la suerte, obtener fuerza; está sin conocimiento y por esto sin remedio de liberarse de su estado, porque en el más allá solo puede recibir lo que ha dado antes .... El hombre terrestre no se puede imaginar las torturas de un alma muerta de espíritu, porque está metido en su fuerza vital completa a la cual puede recurrir mientras está en la tierra y porque puede estar activo según su voluntad. Ya en la tierra es una gran pena y tristeza si los hombres le han robado su fuerza parcialmente, por enfermedades es incapaz de trabajar o activarse .... Este estado multiplicado por mucho más es el destino de aquellos que entran muerto espiritualmente al reino del más allá, que no ha despertado a su espíritu por la fuerza vital, por actos de amor, aquellos que viven en el mundo sin activar a su espíritu, porque subestiman a su vida terrenal y no piensan en su tarea real que consiste en formar según la voluntad de Dios, a que el espíritu sea vivo en ellos y que puede ayudar en aumentar su desarrollo hacia arriba ....

amén

Traducido por Bea Gato

Refutando las objeciones del incrédulo ....

B.D. 3168 from 23 de junio 1944, taken from Book No. 41

La persona que sabe podrá refutar cualquier objeción que el incrédulo utilice para justificar su incredulidad. Porque una vez que haya recibido el conocimiento correcto, la sabiduría divina, podrá refutar cada punto de vista falso porque para él mismo cada duda ha sido resuelta y cada pregunta ha sido respondida y, por lo tanto, podrá usar su propio conocimiento para contrarrestar las objeciones del incrédulo. Ahora él mismo puede tener un efecto esclarecedor, corregir errores y responder preguntas; puede enseñar y repartir sabiduría, que, sin embargo, sólo puede ser reconocido como sabiduría (verdad) si el oyente tiene un deseo serio de verdad.

Para ganar a un incrédulo a la fe, el maestro debe ser capaz de disipar todas sus preocupaciones, debe acercarle la verdad de una manera que ni siquiera la persona intelectualmente activa pueda cerrar los ojos ante ella, si piensa seriamente sobre lo que ha oído. Debe tratar de justificar lógicamente el conocimiento que quiere transmitir a sus semejantes, de modo que ni siquiera el crítico puede rechazarlo, sino que tiene que tenga que tomar una posición al respecto.

El conocimiento que él mismo ha recibido también le obliga a transmitirlo, pero también está capaz de ello, de modo que sólo realiza algo para lo que ha sido preparado al recibir la verdad de Dios. Es cierto que surgirán oponentes que querrán socavar su conocimiento, porque dondequiera que se difunda la verdad, el oponente de Dios también intenta imponerse para detenerla. Porque quien defiende la verdad por el simple hecho de ella, quien no busca obtener honor y fama terrenales, no tendrá por qué temer a un oponente, porque él sólo habla en nombre de Dios, y ahora está también en el poder de Dios, si representa Su Palabra.

Lo que Dios previamente impartió al hombre en Su amor para formarlo como portador de la verdad sigue siendo irrevocable su propiedad espiritual, incluso si aún no lo domina completamente mentalmente, pero cuando lleva a cabo la actividad de enseñanza, los pensamientos fluirán hacia él como los necesita para hablar por la verdad. Y sus palabras también resultarán convincentes, incluso si la pareja también ha buscado la discusión por la pura verdad. Pero caerán sin éxito en los oídos de alguien que sólo plantea objeciones por el deseo de argumentar, que no tiene ningún interés en refutar. Pero el representante de la verdad pura pronto lo reconocerá y usará su palabras con moderación, porque sólo distribuye su conocimiento donde se desea, porque Dios lo pone en su corazón, porque es un bien precioso que también él sólo podía recibir a través de un profundo anhelo por ello ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Muerte prematura última oportunidad ....

B.D. 3169 from 24 de junio 1944, taken from Book No. 41

Innumerables almas pasan al reino espiritual en un estado inmaduro cuando mueren y, por lo tanto, su destino no es envidiable. El reino de la luz está cerrada para ellas y se encuentran en un ambiente adaptado a su estado inmaduro .... pero que no les conviene en absoluto, porque en estas almas está especialmente desarrollado el amor propio, por lo que tienen poco amor por sus prójimos, incluso en la tierra lo han practicado muy poco y no han podido lograr un alto nivel de desarrollo. El amor propio ahora le hace sentir especialmente difícil su situación inadecuada, porque no podrá satisfacerlo en ningún lado. Es cierto que su propio deseo le presenta todo lo que desea, pero tan pronto como intenta captarlo, se da cuenta que no son nada más que ilusiones, y esta comprensión es tanto más atormentadora cuanto más desea los bienes terrenales.

Ella aún no ha superado la materia en su vida terrenal y lleva consigo el desea de ella en el más allá, y en consecuencia no siente la necesidad de repartir y hacer felices a las almas que comparten su suerte, porque tuvo poca compasión en la tierra por el sufrimiento y las preocupaciones de otros seres humanos. Y, sin embargo, Dios también concede a estas almas gracias y les da más oportunidades de desarrollo para que puedan alcanzar una mayor madurez en el más allá. Debido a su inclinación hacia la tierra, que es característica de todas las almas inmaduras, todavía permanecen principalmente cerca de la tierra, y ahora pueden ver la destrucción llevada a cabo por las manos humanas, reconocen en esto la inutilidad de los bienes terrenales, ven la miseria terrenal en la tierra e incluso pueden sentirse obligados a expresar su deseo de ayudar.

Y así, las dificultades terrenales de las almas individuales contribuyen a un cambio en su forma de pensar, y superan el amor del ego y ahora se encuentran en el comienzo de su desarrollo superior en la otra vida. Esta gracia todavía es concedida por Dios a innumerables personas hoy en día, para que el desamor de las personas provoque su fin terrenal, ya que la vida en la tierra no es utilizada para el desarrollo superior de las almas, pero a las almas ahora fallecidas todavía se les permite permanecer cerca de la Tierra para ahora cambiar de opinión debido al sufrimiento y la miseria de la gente, para ver la inutilidad de los bienes terrenales y suprimir el deseo por ellos. Pero si el amor propio es excepcionalmente fuerte, entonces ni siquiera esta necesidad terrenal contribuirá al cambio, entonces el deseo por los bienes del mundo sólo se volverá cada vez más intenso, y su propia imaginación aparentará todas las cosas que el ser anhela.

Pero entonces el estado es extraordinariamente atormentadora, y el alma corre un gran peligro de desarrollarse hacia atrás y ya no aprovechar la última gracia en el reino del más allá. Este peligro es grande y, sin embargo, la muerte antes del final sigue siendo una misericordia para almas tan inmaduras, porque entonces ya no hay posibilidad de madurar en el más allá a pesar de un bajo nivel de madurez. La muerte prematura es, por tanto, una prueba del amor divino, que quiere traer la Salvación a tales almas porque han fracasado en la vida terrenal. Es un último recurso para transformarse al amor, y Dios no deja ningún medio sin intentar para llevar la salvación a todos los seres antes de que sea demasiado tarde. Pero cómo utiliza estos medios depende de su libre albedrío ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Influencia de las fuerzas espirituales según la voluntad humana ....

B.D. 3170 from 25 de junio 1944, taken from Book No. 41

Las fuerzas espirituales que son reconocidas por el ser humano siempre entrarán en juego, y el hilo de pensamiento del individuo también está influenciado por estas fuerzas. Ahora el hombre debe considerar seriamente si su voluntad se dirige hacia el bien o hacia el mal, porque según su deseo, su pensamiento y su voluntad, será promovido por fuerzas espirituales que quieren ganarle para sí mismas. Su forma de vida es decisiva, qué fuerzas espirituales se asocian con él, y su actitud hacia Dios también determina qué poder tienen estos seres sobre él, porque una oración sincera hacia Dios pidiendo ayuda expulsa los enemigos de su alma, incluso si la persona sucumbe a las tentaciones y se dejó llevar por acciones que revelan visiblemente la influencia de las fuerzas del mal.

Los malos seres a menudo se aprovechan de las debilidades de las personas y las determinan a realizar acciones que no son correctas ante Dios. Pero si una persona reúne la voluntad de unirse con Dios en oración, pronto reconoce lo incorrecto de sus pensamientos y acciones, y se libera de las fuerzas que lo oprimen al pedir ayuda a Dios contra el tentador. Por otro lado, el ser humano cuyas aspiraciones son siempre para el bien será guiado y protegido por las fuerzas buenas, de modo que no pueda ser oprimido por las fuerzas espirituales malas y las fuerzas buenas ahora pueden actuar con éxito en él dirigiendo sus pensamientos e impartiéndole muchas riquezas espirituales para él, pero también determinarlo a un celoso trabajo del alma.

Siempre y constantemente buscará la conexión con Dios y así reconocerá brillante y claramente lo que es contrario a la voluntad de Dios. Así también se alejará de las personas que actúan contrariamente a la voluntad de Dios, y también mantendrá alejados a los seres espirituales malos por su voluntad de ser bueno. Puede resistir y cerrarse a los susurros de las fuerzas del mal, porque incluso un pensamiento dirigido a Dios detiene sus acciones, por lo que el hombre nunca queda expuesto a ellas sin protección, así como, por el contrario, el poder de esos seres espirituales es grande si el hombre mismo está dispuesto a establecer una conexión con ellas apartándose de Dios, a través de malos pensamientos y deseos por el mundo y sus bienes, que no son nada más que señuelos por parte del enemigo de su alma para apartarle de Dios para hacerle inclinar hacia él.

El hombre puede resistir, es lo suficientemente fuerte para hacerlo, siempre que se conecte con Dios en la oración. Pero si elimina a Dios, se abandona a las fuerzas y les da poder sobre él, del que luego resulta difícil de librarse. Como son los pensamientos y aspiraciones de una persona, así es su entorno espiritual .... porque la persona misma lo determina esto, y entonces también tiene que ser responsable de su pensar, sentir y querer, porque depende completamente de su libre albedrío a qué fuerzas se entrega. Porque la influencia de ningún ser espiritual es tan grande que se vea obligado a actuar y pensar en contra de su voluntad. Goza de la protección de Dios cuando lo invoca y establece una conexión con Él, de lo contrario se entrega a las fuerzas de las tinieblas y este es también su libre albedrío ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sol divino de gracia .... Palabra de Dios ....

B.D. 3171 from 26 de junio 1944, taken from Book No. 41

El sol divino de la gracia envía continuamente sus rayos a la Tierra, y quien desee estar en su círculo de luz sentirá sus rayos benéficamente y vivirá. Pero sólo éste vivirá, porque es la vida del espíritu que es despertada y promovida por el divino sol de la gracia. La humanidad sigue viviendo sin conocer los beneficios y efectos de los rayos que son guiados a la Tierra por el amor de Dios, y por eso está muerta en espíritu, no conoce la verdadera vida, aunque se cree viva.

Y este estad de muerte sólo puede cambiarse a través de la luz del divino sol de gracia, pero sin esta sigue siendo una noche oscura en los corazones de los seres humanos, y la depresión espiritual, las dificultades y la tribulación son los efectos secundarios de tal oscuridad. Pero bienaventurado el que, en tal angustia, tiene anhelo por la luz, el que sigue un rayo que le muestra como un débil rayo de luz el camino hacia donde el sol de la gracia brilla y brilla y calienta y vivifica los corazones de los hombres .... Cada rayo tiene su efecto, y quien una vez lo ha sentido, su deseo aumenta y él ya no se retira de este efecto de radiación nunca más, porque sabe lo que significa vida, y ya no volverá a su estado muerto anterior ....

Pero el divino sol de gracia es la Palabra de Dios, que emana de Dios, que da testimonio de Él y vuelve de regreso a Él .... son los rayos espirituales que tienen su origen en Dios e inevitablemente regresan a Él .... Ellos irradian al espacio y buscan recoger lo que está lejos de Dios para traerlo de regreso a Dios. La Palabra de Dios es la irradiación expresada de Dios, el poder espiritual se expresa audiblemente a las personas lo que el amor de Dios quiere transmitir a sus criaturas. Y lo que emana de Dios debe ser un despertar de vida, por eso quien recibe Su Palabra y quien no se retira de Su poder, debe vivir.

La tierra no tiene luz en sí misma, tiene que fluir hacia ella, y así como el sol natural envía sus rayos a la tierra para asegurar su existencia terrena, para asegurar la vida terrena a todas las criaturas, así también el divino sol de la gracia es absolutamente necesario para el oscuro mundo espiritual que todavía está encarnado en la creación terrenal. Pero el hombre necesita especialmente sus rayos para vivificar su espíritu, porque él solo no puede traer la luz a su alma, sino que debe ser transmitida a él para que se convierta en luz dentro de él y conozca la vida correcta, para que su alma se vuelva activa y crea y obra en el amor. Porque todo lo que vive debe estar activo, y todo lo que está inactivo está muerto de espíritu.

Dios en Su infinito amor sabe acerca de la bienaventuranza de la actividad de amor ininterrumpida; Él sabe acerca de la bienaventuranza de la vida eterna, que significa actividad constante con el suministro de fuerza de Él. Y es por eso que Él busca llevar a los hombres a un estado de bienaventuranza a través de este suministro de fuerza, pero siempre respetando su libre albedrío. Por eso el divino sol de la gracia no brilla en todas partes, sino sólo donde se desea .... Por eso la palabra de Dios sólo resuena en quien lo desea, aunque se ofrezca en todas partes. Porque la Palabra de Dios es como una luz que brilla dondequiera que se le permite entrar, pero que nunca pue3de brillar si se pone debajo de un almud.

Los hombres debe seguir los rayos del divino sol de gracia; no deben escapar de ellos si quieren sentir el calor y la fuerza y al mismo tiempo el amor de Dios, que les da esta bendición para despertarlos de la muerte a la vida. El amor de Dios nunca cesa, y su fuente de gracia no se agota. Deja que el sol brille sobre justos e injustos .... envía Su Palabra a todas partes .... pero quien evita el sol y se siente cómodo en la sombra de las tinieblas .... a éste no le puede dar la vida .... sigue siendo muerto en el espíritu, permanece en la noche y en las tinieblas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Alturas claras .... Amor desinteresado o equivocado ....

B.D. 3172 from 27 de junio 1944, taken from Book No. 41

La voz de Dios llega a la tierra desde las alturas luminosas, y esas regiones altas reina el amor, y el amor habla a los seres humanos y trata de convertirlos al amor, porque sólo un alma que se ha convertido en amor puede entrar en estas alturas luminosas. Y por eso hay que mostrarle al alma el camino en que puede formarse al amor y Dios mismo le muestra este camino a través de Su Palabra .... Dondequiera que se enseñe el amor, donde se anime al ser humano a obrar en el amor, dondequiera que se sugiera el amor a Dios y al prójimo, Dios mismo está obrando allí y habla a través de quienes difunden la enseñanza divina del amor. Y esta deberíais escuchar.

No tenéis que temer caer en el error, no tenéis que temer fuerzas hostiles que os quieran alejar de la verdad, pero sin duda podéis ver a Dios mismo como el Dador, porque el amor sólo puede ser predicado por personas que reciben su conocimiento desde las alturas claras. El amor es de origen divino, y una persona o un ser espiritual que está apartado de Dios y, por lo tanto, lejos del amor, nunca usa palabras de amor.

Pero quien enseña el amor, siempre estará en contacto con alturas claras, y Dios mismo pondrá las Palabras en su boca para que no queden sin efecto, porque es Su Palabra que transmite la persona si predica el amor. Pero la gente debe prestar atención a una cosa: sólo el amor puro y desinteresado es divino, mientras que el amor que exige no tiene derecho a ser abordado como amor divino. El amor divino quiere dar, y la divina enseñanza del amor siempre manda sólo el amor a Dios y al prójimo, pero el amor a uno mismo nunca debe predominar, porque entonces se instala el deseo que sofoca el amor puro ....

El amor equivocado siempre tiene como objetivo algo material, busca poseer algo que todavía contiene sustancias espirituales inmaduras, y por lo tanto es terrenal, surge del deseo de bienes terrenales, y de un mayor bienestar del cuerpo .... Y tal amor no puede ser divino, porque el amor divino sólo tiene a Dios como objetivo, así como sólo puede emanar de Dios. Un examen cuidadoso de sus sentimientos le confirmará a una persona que el amor por las cosas terrenales disminuye el amor a Dios, mientras que el amor puro y desinteresado fortalece el amor a Dios. Y por lo tanto, el amor puro y desinteresado hará feliz, mientras que el amor terrenal desencadena deseos que exigen una realización constante.

Desde las alturas claras el amor irradia continuamente a la Tierra en forma de dones que debe ayudar al alma a unirse con su espíritu, es decir, a regresar a las alturas claras. Pero el amor equivocado el alma del espíritu, impide su despertar y desarrollo, y por tanto empuja al alma a lo más profundo; Es un amor egoísta, que en sí mismo no debe llamarse amor porque no es divino, sino la característica de alguien que está sin amor y por eso busca debilitar el amor a través del trabajo constante.

Dios busca convertir las personas al amor a través de Su Palabra. Su oponente busca apropiarse de este amor a través del mundo; la persona misma puede ahora escuchar la Palabra de Dios en su libre albedrío y así recibir la irradiación divina del amor para volver a través de ella a la proximidad de Dios. Pero también puede enamorarse del mundo, que atrae y brilla con sus falsos rayos y convierte el amor del hombre en amor propio; luego lucha inexploradamente hacia aquel que está desprovisto de todo amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Desamor .... Destrucción de la creación .... Erupción ....

B.D. 3173 from 28 de junio 1944, taken from Book No. 41

El amor no puede nacer de (¿en?) un mundo de odio, y es por eso que las personas siempre actuarán con hostilidad entre sí y así acelerarán su propia caída, porque el desamor significa el fin de lo que dios ha creado, el desamor promueve la destrucción en todos los sentidos. Es la fuerza motriz de la voluntad de destruir, y como Dios ha dado a la voluntad humana la libertad de llevarla a cabo y recibe fuerza desde arriba para hacerlo desde abajo, el hombre se enfurece de manera aterradora, y esto tiene que resultar en una destrucción acelerada ....

Un mundo del odio y del desamor está extremadamente alejado de Dios y ya no puede recibir Su amor, al cual se cierra. Por la tanto, ya no puede haber existencia para este mundo, y así se da la justificación espiritual para la desaparición de la vieja tierra, e innumerables seres espirituales entran en acción en nombre de Dios y provocan una gran erupción, porque estos seres espirituales quieren abandonar su antiguo lugar de residencia. Anhelan la liberación para poder comenzar ahora el proceso terrenal de desarrollo ascendente en las más diversas formas.

Esto significa terrenalmente expresado un temblor del núcleo de la Tierra un cambio total de la forma exterior, la desaparición de viejas creaciones y el surgimiento de formas completamente nuevas que permiten que lo espiritual aún inmaduro Permanezca. Significa también el fin de innumerables personas y de todo ser viviente, significa una destrucción de las obras de creación por voluntad divina, porque Dios quiere darle a los espiritual la oportunidad de acercarse nuevamente a Él en nuevas obras de la creación, para reducir la distancia excesiva y cambiarse primero en el estado atado y finalmente en el libre albedrío.

El odio y el desamor destruyen, pero el amor de Dios lo vuelve a restaurar .... Nada debe perderse, y cualquier cosa que no responda al poder que recibe a través de una voluntad equivocada perecerá y debe permanecer en otra forma hasta que su voluntad haya cambiado y desea el poder de Dios. Porque sin esto ningún ser puede alcanzar las alturas, sin esto ningún ser puede ser feliz, porque el poder de Dios es lo que da la vida y la vida es el fin último de todo ser...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cambio de esencia ....Demanda de fuerza .... Voluntad ....

B.D. 3174 from 29 de junio 1944, taken from Book No. 41

La voluntad del hombre puede provocar un cambio completo en su esencia si pide a Dios la fuerza para llevarlo a cabo y luego permite que su voluntad sea seguida por la acción. Porque el poder está disponible para él tan pronto como lo solicita, pero primero debe expresarse la voluntad del ser humano, porque un cambio en la esencia sólo puede tener lugar a través del libre albedrío, cuando el ser humano entra en contacto con Dios, como el Dador de la fuerza. Por tanto, es absolutamente necesario reconocer a Dios; el ser humano debe admitirle su debilidad y, por tanto, someterse a Él y pedirle humildemente Su apoyo.

Entonces la voluntad alejada de Dios se ha vuelto a Él, y cada acto que ahora realiza contribuirá a su transformación, porque una voluntad alejada de Dios ya no puede hacer nada que sea contrario a Dios porque la base de su actividad es la fuerza de Dios. La conexión con Dios es su protección más segura contra las acciones contrarias a la voluntad de Dios. Y es por eso que una oración sincera pidiendo fuerza siempre debe traerle progreso espiritual, mientras que una persona sin necesidad de fuerza no puede experimentar un cambio en su esencia, porque es demasiado débil para llevar a cabo mientras se crea lo suficientemente fuerte como para hacerlo con un espíritu arrogante.

Por cierto podrá realizar actividades terrenales utilizando la fuerza vital que constantemente fluye hacia él, estas sólo producirán un cambio en el alma, en su esencia de ser, si consisten en el trabajo de amor, y esto ya demuestra una voluntad dirigida hacia Dios, que incluso entonces se esforzará para conectarse con Dios. Entonces una persona que realiza obras de amor desinteresadas también tendrá una actitud afirmativa hacia Dios; podrá recibir la fuerza de Dios como resultado de su obra de amor, y este último es entonces un pedido inconsciente de fuerza que está a su disposición, mientras que la petición consciente determina, la oración por fuerza, su pensar, querer y actuar para trabajar en el amor, de modo que esto también significa un cambio espiritual.

Pero un persona puede estar constantemente activa en la tierra sin que su actividad sea una actividad de amor, entonces esta actividad de ninguna manera contribuye al cambio de su ser, porque hacia él sólo fluye fuerza vital, pero no la fuerza espiritual que transforma su ser. Y tal persona necesita absolutamente la oración; debe pedir esta fuerza, que requiere primero su voluntad para formarse según su tarea en la tierra. Pero esta voluntad tiene como requisito previo que el hombre reconozca un sentido y un propósito de su vida terrenal y que crea en una Entidad ante la cual debe responder a sí mismo.

Si carece de esta fe, entonces nunca tendrá la voluntad de cambiar su esencia y exigir la fuerza necesaria para hacerlo. Entonces vive su vida terrenal sin éxito si no practica el amor por su propia voluntad, que lo lleva inevitablemente al conocimiento, de modo que al final establece la relación correcta con Dios, trata de asimilarse a Él y pide para eso la fuerza necesaria del ser más supremo y perfecto. Tan pronto como la voluntad se dirige hacia Dios, Dios también se cuida del hombre, porque esto ya es el comienzo del cambio del ser, cuya voluntad alejada de Dios, es la causa de su encarnación en la Tierra.

Pero el hombre puede aumentar en una medida inconmensurable la fuerza que fluye hacia él siempre que lo desee y la pida. Entonces nunca le faltará la fuerza para trabajar en su perfección, podrá realizar continuamente actos de amor y así alinearse con la Deidad Eterna, y estará siempre cada vez más conscientemente en contacto con Dios, porque este es la característica de la fuerza de Dios, que impulsa a las personas a una actividad constante y las conduce hacia Dios, para que su desarrollo espiritual se desarrolle sin obstáculos y alcancen su objetivo mientras permanezcan en la Tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Responsabilidad de los que enseñan .... Verdad ....

B.D. 3175 from 30 de junio 1944, taken from Book No. 41

Quien se ofrece a impartir conocimiento espiritual a sus semejantes asuma una enorme responsabilidad, porque entonces no es responsable de su vida terrenal, sino la del alma, que es imperecedera y que prospera cuando se le imparte el conocimiento adecuado puede lograr la vida eterna a través de su voluntad, pero también puede caer en la muerte espiritual si se imparte el error. Y es por eso que la persona que quiere enseñar debe primero estar en la verdad para poder difundirla .... él mismo debe saber del gran peligro que significa para el alma la difusión de herejías. Y debe conocer y cumplir todos los requisitos previos que le garantizan la verdad pura ....

Dios Mismo le imparte este conocimiento si se lo toma en serio. Le enseña de la manera más comprensible, en cuanto es su voluntad llevar la verdad a sus semejantes para la salvación de sus almas. Pero también debe ser consciente de la tarea responsable que ha asumido, de modo que se esfuerce constantemente sólo por la verdad pura para poder recibirla. Por lo tanto, la persona debe desempeñar su oficio con plena conciencia, debe dejar llevarse por la verdad de tal manera que le impulse a transmitirla a sus semejantes, no debe volverse tibio y perezoso porque esto debilita su deseo por la verdad y por lo tanto representa un peligro. La persona que quiere enseñar tiene en sus manos, por así decirlo, el destino mental de quienes reciben el conocimiento de él, y esto debe tenerlo presente durante su actividad docente.

Por eso la convicción debe primero arraigar en su corazón; él mismo debe penetrar tan profundamente en la verdad que pueda representarla plenamente ante sus semejantes. Y es este estado el que le permite trabajar para Dios, y este es el resultado de una voluntad completamente dirigida hacia Dios. A través de su devoción incondicional a Dios, ahora cambiará de tal manera que podrá convertirse en portador de la luz, la verdad pura de Dios. La voluntad debe venir de la persona misma, entonces Dios le da la fuerza de poner su voluntad en acción.

Así la persona que se preocupa por la salvación del alma de sus semejantes también será capaz para ayudarlos; será capaz para transmitirles el bien espiritual que él mismo ha recibido. La actividad docente no debe ser vista como una profesión en el sentido terrenal, sino que, con total desinterés, se debe ofrecer al prójimo lo que Dios mismo previamente ofreció al que quiere enseñar: sólo amor a Dios y al prójimo, a la persona no redimida, se le debe ofrecer el impulso de ser activo en la enseñanza, y esto sólo será así sí él mismo sabe de la tarea del hombre en la tierra, es decir, si ha sido honrado por su estilo de vida agradable a Dios y una voluntad completamente subordinada a Dios, de recibir la verdad de Dios.

Entonces toma en serio su puesto de profesor y sólo se esfuerza por ampliar sus conocimientos para transmitirlos sin cambios a sus semejantes. Entonces también será consciente de su responsabilidad y se esforzará fervientemente por la verdad por sí mismo, y entonces también podrá impartir con seguridad los bienes espirituales que él ha recibido a quienes los deseen, podrá enseñar el amor a quienes aún son ignorantes y, a través de esto guiarles al camino correcto que conduce a Dios, a la vida eterna. Y es por eso que sólo puede ser considerado maestro la persona que no conoce otro objetivo que servir a Dios y que se Lo hace saber a través de su constante voluntad de recibir bienes espirituales, quien por lo tanto siempre y constantemente mantiene la conexión con Dios, y ahora será introducido por Él al conocimiento correcto, a la verdad de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Camino de vida predeterminado dependiendo de la voluntad ....

B.D. 3176 from 30 de junio 1944, taken from Book No. 41

El camino de la vida del hombre corresponde al estado de madurez del alma cuando está encarnado en la Tierra, es decir, la vida en la tierra le está marcado por Dios de tal manera que el alma tiene la mejor oportunidad de desarrollarse hacia arriba. Si una persona se preocupa por su alma, aprovecha cada oportunidad y logra su objetivo en la tierra; se conforma a la Deidad eterna a través de un estilo de vida conforme a la voluntad de Dios. Pero también puede dejar pasar todas las oportunidades sin aprovecharlas, lo que significa un estancamiento espiritual, un retraso en su desarrollo.

Y esta deficiencia ahora debe ser compensada de nuevo, y por eso la vida a menudo le impone grandes exigencias que exigen todas sus fuerzas si quiere afrontarlas. En cierto sentido, se le ofrece nuevamente la oportunidad de practicar la caridad, pidiéndole que haga cosas que requieren toda su voluntad, pero que presuponen servir a la caridad. Si cumple con estos requisitos, debe dejar que su voluntad se active y trabaje por el bien de sus semejantes. Y tal actividad puede traer madurez al alma porque tiene la caridad como fuerza impulsora y este es el medio más eficaz para alcanzar la madurez del alma.

Si una persona se dedica activamente al servicio del amor al prójimo desde su juventud, aprovecha cada oportunidad que se le presenta para el desarrollo espiritual, porque entonces también reconoce brillante y claramente el significado y el propósito de su existencia en la tierra. Sin embargo, si es tibio y perezoso su corazón está petrificado por el sufrimiento de sus semejantes, entonces deja pasar toda oportunidad de desarrollo, piensa sólo en sí mismo e ignora la miseria de sus semejantes. Ahora vive en total ignorancia de las necesidades reales de su tarea terrenal y, por lo tanto, no lucha conscientemente por alcanzar las alturas.

Incluso antes de encarnarse como ser humano, el alma puede haber sumamente dispuesta, y esta voluntad le valdrá ahora un camino en la tierra que puede traerle a altísimo progreso espiritual, porque correspondiente a su voluntad Dios también le da la oportunidad de dejarle actuar. La vida, por tanto, le resultará relativamente fácil en la medida en que su alma no ofrezca asistencia alguna, sino que voluntariamente y esforzándose por cumplir los mandamientos de Dios, porque la fuerza le llegará gracias a su voluntad. Porque es el poder del amor el que guía cada acto de amor. Pero un alma dispuesta no resiste a hacer obras de amor porque el amor mismo vive en ella y porque el amor en el corazón estimula constantemente la actividad amorosa. Y es por eso que se le dan abundantes oportunidades, sin importar cómo las aproveche.

Cuanto menos resistencia ofrece una persona a la presión interior, más rápido madura el alma, porque entonces es continuamente estimulada a trabajar en el amor, y así el alma se transforma lentamente en amor, cumple su tarea en la tierra y cada experiencia contribuye a su desarrollo mayor. Porque dependiendo de su voluntad, la vida en la tierra está predeterminada para el alma, que ahora puede completar con gran éxito .... que alcanza la madurez del alma en la tierra, lo que le permite entrar en el reino de la luz inmediatamente después de su muerte ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reconocer el don divino de la gracia ....

B.D. 3177 from 2 de julio 1944, taken from Book No. 41

La gracia más grande es la entrega de la Palabra de Dios de tal manera que pueda ser comunicada no sólo a una persona sino al público en general. Un proceso tan extraordinario debe ser reconocido como una gracia especial, como una obra del amor de Dios por la humanidad que se realiza para su salvación. Y quien piensa seriamente en esto debe sentirse profundamente tocado por el amor de Dios y lleno de gran gratitud, sabiendo que él también es tocado por este amor si aprovecha la oportunidad y deja que la Palabra de Dios penetre profundamente en su corazón.

Pero la mayoría de las veces no se reconoce este don de la gracia. No se presta atención al extraordinario proceso ni a la profunda sabiduría que contiene la Palabra transmitida. Porque la mente humana trata de explicar todo en términos terrenales y ve la causa de los resultados espirituales en la especial capacidad del receptor para escribir sus propias ideas, porque él mismo carece de fe en un Ser amoroso Que, en Su sabiduría y omnipotencia busca ayudar a la gente. Porque esta fe es absolutamente necesaria para reconocer el don divino de la gracia como tal.

Y es por eso que la Palabra de Dios no se puede difundir como una cosmovisión, porque no se plantean ni discuten cuestiones terrenales, pero no hay fe pata las instrucciones espirituales y por lo tanto la Palabra de Dios no es del mundo, sino de aquellos que están fuera de ello, es decir, que ya lo han superado hasta tal punto que sólo el mundo espiritual les parece deseable. Y es por eso que el don divino de la gracia recibe tan poca atención y reconocimiento, porque la humanidad ve y oye con los ojos y oídos del cuerpo, y estos todavía pertenecen al mundo, por eso sólo prestan atención a lo que es útil para su vida terrenal y lo que por tanto quieren representar y difundir.

Pero el pueblo creyente en Dios y buscando, reconocerá la Palabra de Dios. Sienten el cuidado divino y se saben guiados, por lo que también les resulta comprensible que un Creador no deja a Sus criaturas sin ayuda cuando la necesitan. T también reconocen que están en necesidad porque no existe un esfuerzo espiritual entre la humanidad y que esto sólo se puede lograr a través de la Palabra de Dios, si la gente está dispuesta. Porque la Palabra de Dios es el agente vinculante que puede devolver a las personas que están alejadas de Dios a la relación correcta con Dios. Es el camino que conduce del reino terrenal al reino espiritual; es la fuente de fuerza que permite a las personas vivir de acuerdo con la voluntad divina.

Y a una persona creyente no le parecerá imposible que Dios Se exprese de manera extraordinaria, porque reconoce también lo extraordinario de Su obra y se alegra por ella. Y ahora su fe y su amor por Dios se profundizan y se esfuerza cada vez más hacia Él. Entonces permite que la gracia que fluye hacia él a través de la Palabra de Dios obre en él y madura en su alma, crece en conocimiento y se forma en el amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Destrucción prematura de la forma ....

B.D. 3178 from 4 de julio 1944, taken from Book No. 41

La desaparición de una forma no significa su fin, sino sólo un cambio en lo visible, es decir, un nuevo caparazón de lo invisible y que requiere una forma externa visible. Y este cambio es siempre un progreso, es signo de una tarea resuelta, del cumplimiento de una actividad asignada a lo visible, que lo espiritual ha realizado en ello. Y es por eso que lo espiritual acogerá con agrado la desaparición de la forma externa, abandonará voluntariamente toda forma externa antigua, porque cada nuevo caparazón es una etapa de desarrollo superior, un paso hacia la perfección, que le trae la libertad, la liberación de la materia, que para lo espiritual significa una coerción.

Pero el periodo de tiempo de cada estancia en cualquier forma está determinado por Dios, y sólo el mantenimiento de este periodo de tiempo trae a lo espiritual la madurez que necesita para vivificar la siguiente forma externa. Pero si se interrumpe este tiempo de desarrollo, que sólo puede ocurrir por la voluntad del ser humano, entonces lo espiritual se ve perturbado en su desarrollo, se le impide ilegalmente madurar, y aunque voluntariamente escapa de toda forma una vez que la ha superado, la interrupción violenta de su desarrollo no es ninguna salvación, sino que lo espiritual está indignado por el hecho de que está determinado por la voluntad humana completamente en contra de su voluntad de abandonar su viejo caparazón sin haber alcanzado el grado de madurez, que es la condición para vivificar la siguiente forma.

Ahora está, por así decirlo, en libertad, y no puede utilizar esta libertad porque le falta la fuerza que lo espiritual sólo recibe en la etapa final como ser humano y sólo entonces puede llevar a cabo lo que quiere por sí mismo. Sin embargo, en las etapas preliminares sólo tiene fuerza suficiente para realizar la actividad que se le asigna en el caparazón específico. Pero si el caparazón ha sido destruido ilegalmente, entonces sólo puede expresarse asociándose con lo espiritual en una otra forma, de modo que impulse, por así decirlo, lo espiritual interior a una mayor actividad, lo que Dios no le prohíbe temporalmente, hasta que se una nuevamente en una nueva forma externa y se le permita realizar una nueva actividad.

La maduración de lo espiritual se ve favorecida a través del cambio frecuente de su forma externa, pero nunca por una destrucción violenta, que más bien retrasa la maduración y prolonga así el curso de desarrollo. De este modo se trastorna el orden divino, lo que nunca estará exento de desventajas, y los propios hombres sentirán las consecuencias de ello, pero no podrán darse cuenta del hecho de que ellos mismos son los autores de todas las situaciones desgraciadas de la vida que están relacionadas con las creaciones de la naturaleza.

Pues lo espiritual , que se ha vuelto prematuramente libre, oprime tales creaciones naturales, y estas a su vez se vuelven extraordinariamente activas, lo que lleva a complicaciones en las obras de creación, más o menos severas, dependiendo de la destrucción ilegítima de lo que Dios permitió que surgiera con el propósito de la maduración espiritual. Porque incluso si la destrucción de cualquier forma corresponde a la ley natural divina, la duración de esa forma no debe ser cortada arbitrariamente, a menos que tal destrucción tenga lugar con la intención de crear nuevas posibilidades de maduración, dando al espiritual una mayor oportunidad de estar activo en el servicio, y esta destrucción y transformación de la antigua forma es un acto de caridad desinteresada, por eso se lleva a cabo como una bendición para los semejantes.

Tal disolución o destrucción de la antigua forma también corresponde a la voluntad de Dios y ya no se puede hablar de una liberación prematura de lo espiritual. Porque a través de la voluntad humana surgen nuevas formas externas que no son útiles, y el interior espiritual se enfrenta a nuevas tareas a través de las cuales avanza el desarrollo. Lo espiritual es, por tanto, indestructible, pero no visible para el hombre; Pero lo visible ciertamente puede disolverse y la antigua forma puede desmoronarse, pero también es fuerza de Dios, que no se desaparece, sino que sólo se retira temporalmente hasta que la voluntad de Dios la haya transformado nuevamente en una forma visible al hombre.

Siempre hay nuevos actos de creación, que se basan en el amor de Dios, para ayudar a lo espiritual a la perfección, y un perpetuo devenir y desaparecer es la señal visible de un constante desarrollo ascendente hasta que a lo espiritual se le permite vivificar la forma final, el cuerpo humano, que puede traerle la liberación final si su libre albedrío hace buen uso de ello, si cumple voluntariamente su tarea terrenal de servicio, para la cual le dan muchas oportunidades ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tiempo de necesidad y tribulación también para los creyentes ....

B.D. 3179 from 6 de julio 1944, taken from Book No. 41

Cuanto más viva sea la fe, más íntima será la conexión con Dios y más notable será el suministro de fuerza que permitirá a las personas soportar todo lo que se les imponga. Porque los tiempos venideros impondrán grandes exigencias a todos y los creyentes también tendrán que orar fervientemente para pedir fuerza. Y vendrá sobre ellos como una tormenta que amenaza con azotarlos, y sólo el contacto íntimo con Dios les permitirá mantenerse firmes. Pero la necesidad nunca es mayor que la de Quien la envía, Que siempre está dispuesto a ayudar cuando se Le pide ayuda fielmente. Pero por el bien de toda la humanidad, las dificultades que se avecinan son inevitables, y es comprensible que los creyentes no queden ajenos a ellas, sólo ellos mismos pueden reducirlas mediante la oración fiel.

Las personas se dirigen al punto culminante, no rehuirán nada que traiga destrucción de la persona que ven como su enemigo, y al hacerlo se sumergen en una gran culpa, que no se puede ser expiada más que el hecho de que ellos mismos tienen que sufrir lo que quieren infligir a la otra persona. Y por eso la necesidad afectará a todos, porque en todas partes hay culpables, aunque entre ellos haya creyentes que ahora también tienen que aceptar el difícil destino. La fe les fortalecerá y cuanto más viva sea, más fácil será soportar la necesidad. Y también podrán influir en sus semejantes y llevar algunos de ellos a la fe en Dios.

Por eso Dios envía la necesidad para que tenga todavía en efecto educativo en los pocos que aún pueden salvarse. Y es por eso que la gran necesidad venidera es una gran gracia antes del fin; es todavía un medio para ganar almas que, a través de la fuerte presión, de la tribulación y la miseria, se vuelven pensativas y buscan seriamente el cambio. La fe viva de sus semejantes debe ayudarles a encaminarse por el buen camino, también debe ayudarles a creer y permitirles entrar en contacto con Dios ....

Y los creyentes siempre deben recordar que ellos son necesarios en este tiempo de necesidad, que Dios no los llama de antemano para tener en la Tierra testigos vivos que Lo defiendan a Él y a Sus enseñanzas, que son pruebas evidentes del profundo poder de Dios que fluye dentro de unas personas, y quienes deben hablar y obrar en la Tierra en lugar de Él entre aquellos que están lejos de Dios. Sólo los hombres puede actuar como mediadores en la Tierra, sólo los hombres pueden recibir y transmitir la Palabra de Dios, porque Dios Mismo no puede expresarse obviamente para no poner en peligro la libertad de creencia y la del libre albedrío.

Y deben ser personas que ellas misma son capaces de creer vivamente y que no se dejen agobiar por el sufrimiento y las tribulaciones, sino que den siempre a los incrédulos la prueba de que la fuerza de la fe fluye a través de ellos y los hace resistentes a todas las tribulaciones terrenales. Deben llevar sobre sus hombros las dificultades del tiempo, deben armarse de la fuerza que proviene de la oración ferviente a Dios. Deben estar siempre y constantemente dispuestos a servir a Dios como herramienta cuando y donde Él lo considere bueno, por lo que deben aceptarlo todo con devoción y esperar pacientemente la ayuda de Aquel Que les ha asegurado Su apoyo y no les abandona en la necesidad, si creen fielmente en Él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise